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Comunidade Polícia
A Campanha do Agasalho
está a todo vapor. Vários

segmentos estão empe
nhados para adquirir o
maior número de doações
de roupas para distribuir
aos necessitados.

Página: 12 - A

Dois acidentes causaram
vítimas fatais neste último

final de semana no
município. Uma crianças
de 16 anos e um homem
de 31 morreram em

colisões nas estradas.

Página: 07 - A

Comunidade
Pedágio da Apae
realizado no sábado, 6,
superou as expectativas
no número de 'arrecada

ções. O valor será
revertido em melhorias

para a instituição
Página: 09 - A

.Vem aí I Expo Gaspar
. Página 04 - A
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Acidentes constantes na rodovia
A comunidade do bairro Figueira quer dar um basta ao grande número de acidentes que costumam
acontecer principalmente no acesso que liga à rua Águas Negras, na rodovia Jorge Lacerda. Morado

res querem que as autoridades atendam o pedido e resolvam o problema de acidentes no acesso.

Página: 05 - A

Esportes
Recomeça a 4a Edição da Taça Rio Itajaí-Açu, depois
de passar duas semanas parada e começam a serem

definidas as vagas.
Página: 15-Â

Política
Projeto que amplia e cria cargos para a Prefeitura
deverá ser votado na próxima quinta-feira, 12, pelos
vereadores.

Página: 03 - A

Comunidade
Hoje a comissão de concessão do Transporte Coleti
vo, divulgará os documentos e só então será aberto os

envelopes para a licitação.
Página: 03 - A

Variedades

Agora uma página dedicada às crianças retoma ao

Jornal Metas, para fazer a alegria, com histórias e

desenhos para pintar.
Página: 04 - B
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Quem são as vítimas
das estradas?

Não éprec;iso ligar o rádio, assistir a tv ou ler um O que não podemos mais suportar é ver vítimas per
jornal. E só colocar os "pés" parafora de co sa, . dendo a vida diariamente. Ou são corpos mortos esti

que já ficamos sabendo das notícias de acidentes, da cados no asfalto ou são corpos mutilados que viverão
última hora. do sofrimento e da invalidez.

Crianças, jovens, adultos, idosos. Não tem idade As vítimas inocentes desta história somos todos nós,
para a tamanha tormenta. Mortes constantes nos últi- que utilizamos estas estradas e precisamos enfrentar a
mos dias não sensibilizaram as autoridades, para que falta de segurança. Sem demagogia, mas saímos de casa
seja feito algo urgente para acabar com esta dor: de e não sabemos se voltaremos vivos. A falta de seguran
uma mãe perdendo um filho que saiu do seu ventre, ou ça existe, o número de veículos por cidadão aumentou,
de um filho que vê seu genitor morrer as margens de as preocupações cresceram. Enfim, a vida se tornou
uma rodovia. uma verdadeira torre de babel.

O que fazer, com esta trágica realidade? Pedir a Pedimos socorro, enquanto estamos vivos. Quere-
Deus que vele pelas almas que já foram e por aquelas mos solução, queremos paz nas rodovias. Sabemos

que em breve podem seguir o mesmo caminho? muitas vezes que falta consciência da parte dos moto-
Ou talvez seria mais coerente, que as autoridades ristas e dos pedestres. Mas a maioria das pessoas não

estaduais procurassem criar meios que pudessem tem culpa da inconsciência de outros. Nesta "roda da

tranqüilizar todo este sofrimento. Sentar com a comu- vida ", não há culpados, há sobreviventes que precisam
nidade e discutir os problemas e encontrarsoluções, urgentemente de um balsamo para acab�r com a

seria uma boa alternativa. intranquilidade nas estradas catarinenses.

Ilustração: Marcos Cruz

Da ficção à realidade
Era uma vez numpaís de muitas peculiaridades e

diferenças regionais. Nele cresceram as mais diversas
- salutares e nocivas - correntes ideológicas. Princi
palmente depois que passou um período de fechamen
to político, que alguns que tiraram proveito se encai
xando em cargos e postos por conta da boca calada e

de conveniências familiares, se tomaram os grandes
moralistas das atividades públicas.

O tempo foi passando y eles se auto denominando
seres superiores. Dotados de conceitos - só conceitos -

de que são especialistas em gerir a coisa pública, com
o zelo que os outros não são capazes. Reconhecer qua
lidades nos outros nem pensar. Quando os outros acer

tam nem de longe aceitammencionar, porque eles acer
tam sempre.

Mas a máscara vai caindo. Quem antes apontava o

dedo, agora busca justificativas. Eles sempre querem
o esclarecimento. Como se isso não fosse uma prerro
gativa do que é público. Nunca querem esclarecer. De
acusadores algozes, agora se veem em meio às denun
cias de propinas. Este filme é velho. Não muito longe,

um certo secretário devolve dinheiro. Foi apenas um

equívoco. Ainda bem que descorberto a tempo. Advo

gados pagos com recursos públicos para defender pri
vados. Cobram propinas para financiar suas campa
nhas.

.

Pior ainda. O que era feio ficou lindo. Se juntam
aos que antes eram banidos. Mas isso todos fazem.
Perfeito. É um direito. Mas para quem é puro, digno
da soberana verdade, não há concessão que se permi
ta. Assim, cai ainda mais a máscara.

-E coloquemos as barbas de molho. Eles virão, e aí

haverá choro e ranger de dentes. É o juízo final. Os
"santos" a fazerem o que melhor sabem: dizer que são

santos, mandar fazer, perseguir os desiguais. Calar a

imprensa. Encobrir as falcatruas.
Este filme está prestes a chegar às telas. É uma ques

tão de tempo.Guardem este escrito e um dia releiam
no. E terão a resposta à frente dos olhos, sentindo na

própria carne.

Mário Pera /Bombinhas se
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Mudanças 1
Comenta-se nos meios políticos da Cidade, que o

Delegado Augusto Beduschi Neto, teria encaminhado
seu pedido de desfiliação junto ao PFL.

Convenhamos, que o Partido que vem propagando
fortalecimento desde a saída de Luiz Fernando Poli

agora, com mais a saída de Beduschi, certamente se

fortalecendo não está!

Mudanças 2
Por outro lado também há baixas significativas nos

quadros do PTB.
Erbénia, ex-candidata a vereadora e líder comunitá

ria do Gasparinho deixou o partido. Mauri Thomson,
Ex-Presidente do Tupi e por isso importante liderança
no meio esportivo estaria tomando o mesmo caminho.

Especulação
Há quem afirme que essas mudanças ou algumas

delas estariam oçorrendo com o surgimento da candi
datura de Luiz Carlos Nemetz a Vice Govemança na

chapas encabeçada por José Fritch (PT).
Especula-se ai um trabalho discreto do Advogado

Valmor Beduchi Junior cunhado de Nemetz e que de

quebra estaria fortalecendo o PT.

É Aguardar para ver?

Nova Reforma
A novela continua ... muda o nome mas a história é a

mesma! Um projeto semelhante à reforma administra

tiva, mas apenas para criação de novos cargos retomou
para apreciação dos vereadores nesta última terça feira
de manhã em sessão extraordinária. A noite a discussão

seguiu para que na próxima q�inta o Projeto possa ,ser
votado.

Resta saber agora se todo este transtorno e custo com
as extraordinárias trarão resultados positivos ou negati
vos!

Transporte Coletivo
Finalmente saiu do papel e hoje deve ser anunciado

o resultado de quem estará habilitado a participar da
concorrência de preços para prestação do serviço de

transporte coletivo para a comunidade. Esperamos que
o fato seja concretizado, trazendo assim benefícios ao

município.

JornaI Metas INFORMANDO VOCÊ

Diretor: José Roberto Deschamps
Jornalismo: Louisiana Waleska Day

Renato Zimmermann

Diagramação: Jóseane Aparecida Schmitt

Aux. Administrativo: Gisleine Germano

Depto. Comercial: Sandro M. da Silva

Jornalista Responsável
Louisiana Waleska Day DRT/Se 1251/JP

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores
Av. das Comunidades, nº 410 - sala 02.

Gaspar/SC. CEP: 89110-000

www.jornalmetas.com.br
e-mail: jornal@jornalmetas.com.br - Fone: 332-1620

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas 10 a 16/07/02 03-APOLÍTICA

Reforma Administrativa em pauta
:::::

Depois de ter sido rejeitado pelos Vereadores o projeto retoma à Câmara para análise das comissões

O projeto de Lei Comple
mentar n° 005/2002, que

alterava a estrutura de cargos da

Prefeitura Municipal de Gaspar,
,

e que foi rejeitado pelos verea

dores há pouco mais de um mês,
retoma ao paço legislativo para
a apreciação dos vereadores, em
uma forma mais reduzida, am
pliando e criando novos cargos.
A proposta é criar 31 cargos
comissionados e 213 para con

curso.
- Na manhã desta terça-feira, 9,
às IIh30, o projeto da Reforma

Administrativa foi encaminhado
através do ExecutivoMunicipal,

para as_ comissões de Justiça,
Legislação, Finanças e Constitui

ção da Câmara para que os vere

adores possam refazer um estu

do sobre o projeto. Estas apreci
'ações extraordinárias custará

para o poder Executivo, em tor

no de R$ 5 mil.
Este novo projeto entrará em

pauta na próxima quinta-feira,
11, para uma nova votação e pas
sará por duas sessões extraordi
nárias.

De acordo com o presidente
da CâmaraMunicipal de Verea
dores, Antônio Pedro Schmitt, a
intenção dos vereadores é que se

Pardais são retirados das
'estradas éatarinenses

Desde o dia 28 fo- .----------------,

ram desativados os

controladores de velo

cidades, conhecidos
popularmente como

Pardais, nas rodovias
catarinenses. Ao, todo
foram desligados 26

, Pardais em toda SC, e
gradativamente serão
retirados dos locais
onde permanecem.

O gerente de Segu
rança Rodoviária,
César Temes Leal, la
menta a medida e ma- Foram desativados 26 Pardais em se

nifesta-se contrário à decisão.
"Esta atitude representa um gran
de prejuízo à comunidade, que
havia exigido posteriormente a

aprovação dos controladores de

velocidade", disse.
"

Leal lembra que antes de

1998, quando não haviaos Par
dais, as rodovias registravam um

grande número de acidentes. E
adverte que possivelmente este

quadro deverá retornar a ser

registrado. "Os controladores de
velocidade foram desligados
porquê uma minoria exigiu. A
sociedade irá perder, pois have
rá um aumento na velocidade dos
veículos, colocando em risco a

vida de pessoas inocentes", de
sabafou.

De acordo com Leal, sãomul
tados apenasJO veículos a cada
12 mil que trafegam nas rodovi
as. O Governo Federal vê como
institucional esta lei estadual, e

já fez a solicitação a ADIN -

Ação de Inconstitucionalidade
Administrativa, junto com a par
te jurídica competente para que
em breve seja possível tornar
providências contrárias a esta

decisão.
.

Leal também lembra que as

lombadas têm a função de pre
servar a vida de pedestres nas

vias públicas. E os controladores
de velocidade, exercem funções
diferentes que é de proteger a

vida do condutor do veículo nas

estradas.

prevaleça o bom senso. "Agora vidor e que seja realizado o con

os vereadores estarão reunidos curso público. Cada cargo deve

mais uma vez para analisar o pro- ser votado se(aradamente", con
jeto. Esta Reforma Administra- cluiu,
tiva já foi rejeitada uma vez, e O Secretário de Administra
não poderia mais ser analisada- ção, Maurício Junkes, diz, que a

este ano. De forma alguma a re- Prefeiturapretende fazer o enca
jeição do projeto estaria preju- minhamento do concurso públi
dicando a comunidade, pois não co para apenas os cargos neces
seria necessário fechar nenhum sários, como n� Educação, Saú
serviço essencial", argumentou. de e fiscais, que atualmente são

Schmitt diz que é contra a cri- contratados. "Pretendemos rea

ação de determinados cargos lizar o concurso público este ano,

comissionados e que espera que
-

mas a admissão só acontecerá no
o projeto seja votado 'artigo por próximo ano", informa Junkes

artigo e inciso por inciso. "Que- que espera confiante a aprovação
remos que seja valorizado o ser- deste novo projeto.

Recesso Parlamentar

Os vereadores entraram em

recesso parlamentar no dia 01 de

julho e só retomaram à Câmara

no próximo dia 31 de julho, quar
t-a-feira. Já no dia 01 de agosto,
acontecerá a primeira sessão.

Schmitt, diz que ao contrário
do que se comenta, os vereado

res entram em recesso, mas con

tinuam trabalhando, mas desta
vez mais próximo da comunida
de. "Este recesso é importante,
pois os vereadores falam com

suas bases e podem fazer cursos

quando necessário. Trabalhamos
muito mais em recesso".

Gaspar aguarda transporte coletivo adequado
Na manhã desta segunda-fei- tos, é agora está sendo julgado e

ra, 8, as empresas que estão dis- apreciado o documentos das em

putando a concessão do transpor- presas participantes da licitação.
te coletivo se reuniram para abrir Amanhã às 14h, a corriissão
os envelopes da licitação. da concessão do transporte cole-

Inicialmente haviam 14 em- tivo, divulgará o julgamento dos

presas interessadas em participar documentos e só então será aber
da Iicitação, que retiraram o to um prazo para que as empre
edital, mas apenas três estão par-

-

sas, caso necessário, peçam re

ticipando. A Verde Vale, de cursos.

Gaspar; a Transporte Executivo,
.

De acordo com um dos mem
de Blumenau e um consórcio de bros da comissão José Artur

empresas entre a Auto Viação
Imperatriz e a SLC - Constru

ção e Serviço Ltda, que tem sede
em São José estiveram presen
tes participando da abertura dos

envelopes.
Há dois envelopes para serem

abertos, um é de documentos

(fase de habilitação) e o outro é
sobre os valores cobrados (pro
posta de preços)

Na oportunidade foi aberto

apenas o que continha documen-

Benacci, caso não existe recur

sos das empresas, amanhã pode
rá ser aberto o segundo envelo

pe. "Assim a empresa contrata

da terá 45 'dias para regularizar a
situação", explicou.

Transporte coletivo
Emabril deste ano a Câmara

de Vereadores aprovou o proje
to de implantação do transporte
coletivo. A previsão é implantar
o sistema e colocar em prática as

Aumentará o número de linhas

novas linhas até final de agosto
de 2002.

A questão do transporte
coletivo em Gaspar foi estudada
pela atual administração com o

objetivo de implantar um siste
ma que atenda as reais necessi
dades da comunidade.

PMDB é atendido em' suas reivindicações
obra de infra-estrutura, na rua
Vidal Flávio Dias, no Belchior,
Baixo; R$ 800 mil para o aces

so e construção da 23 ponte so

bre o Rio Itajaí-Açu entre ou

tras emendas que em breve de
verão ser liberadas", garantiu.
O valor a ser liberado deverá

chegar a R$ 1.400.000,00.

Várias reivindicações já fo- GasparMirin, R$ 100 mil; a obra
ram solicitadas pelo PMPB de de drenagem e saneamento no

Gaspar e foram atendidas atra- bairro Sete de Setembro (2° eta
vés do Dep.Fed. Renato Vianna, pa), R$' 200 mil entre outros.
no período de 01/01 ao06/02. Adilson Schmitt, presidente
Dentre elas estão a quadra co- do PMDB de Gaspar diz que ain
berta da E.B.N.Mônica Sab_el, �a virá outras verbas para a co

R$ 30mil; a obra de saneamen-
-

munidade. "Solicitamos ao de
to e infraestrutura da COHAB, putado R$ 100 mil pra realizar a

....
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Tudo pronto para a I Expo Gaspar
Empresários de todos os ramos poderão realizar bons 'negócios na feira

A região não será mais a mesma de

pois da abertura da I Expo Gaspar -

Feira Multisetorial do Vale do Itajaí, que
iniciará no próximo dia 11, às 19h, quin
ta-feira e se estendera até o dia 14, do
mingo deste mês.

O local escollhido para abrigar este
evento, que promete movimentar o mun
do empresarial, foi o Ginásio João dos

Santos, que passou por reformas para re
ceber a feira e o Festival de Inverno. Ha
verá no local, praças de alimentação com
comida caseira para atender o público
presente.

A I Expo Gaspar pretende atrair mais
de 50 mil pessoas, entre empresários e a

comunidade em geral O local comporta
rá 76 éstandes, cada um com 9 m-,
totalizando 6841n2. Também haverá ex

posição externa de setores da agricultu
ra, agropecuária e de empresas de auto

móveis.

Empresários do ramo têxtil e confec
_ ção, indústria de plástico, metal mecâni
ca, agroindústria, agropecuana,
eletrônica, artesanato, turismo entre ou-

PREFEITURA MUNICIPAL F_,-f�
DE GASPAR 1LJ'.J'c-,

GoVERNOPOPIILAR

LEI N° 2.226, de 2 de julho de 2002.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO C'ON

CEDER AUxíLiO FINANCEIRO À ASSOCIA

çÃO BICICROSS DE GASPAR, NO VALOR
QUE ESPECIFICA.

o Prefeito do Município de Gaspar
Faço saber que a Câmara Municipal de Vere

adores aprovou o projeto, eu o sanciono e promul
go a seguinte Lei:

Art. 1° Fica o Executivo Municipal autorizado
a conceder auxílio financeiro à Associação
Bicicross de Gaspar, no valor de R$ 704,00 (sete
centos e quatro reais), destinado ao pagamento
de inscrições de três atletas do nosso Município,
para o Campeonato Mundial e Pré-Mundial de
Bicicross, que se realizará no periodo de 25 a 28
do mês de julho de 2002, na cidade de Paulina
SP.

Art. 2" As despesas decorrentes desta Lei, cor
rerão por conta de dotação própria consignada no

orçamento vigente da Fundação Municipal de Es

portes.
Art. 3° Estalei entra em vigor na data de sua

publicação, revogadas as demais disposições em
contrário.

Gaspar, 2 de julho de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

tros estarão' expondo seus produtos aos

visitantes.
A iniciativa é da ACIG - Associação

Comercial e Industrial de Gaspar; da
AMPE - Associação das Micros e Peque
nas Empresas e o apoio é da Prefeitura

Municipal.
A entrada é gratuita e todos estão con

vidados a conhecer a I Expo Gaspar, e

fazer bons negócios em diversos setores.
Jornal Metas - O que representa

a I Expo Gaspar para o nosso municí
pio?

VolniMuniz - É um evento de gran
de importância para todos. Muitas vanta

gens poderão trazer para Gaspar. Com
certeza irá gerar negócios para municí

pio. Normalmente este tipo de evento tem
um papel importante de ligação entre a

comunidade, lojistas e empresas.
Jornal Metas - O que os visitan

tes poderão encontrar na I Expo
Gaspar?

�

Volni da Silva Muniz - Vão encon

trar uma feira montada no mais alto esti
lo. Tem tecnologia e oferece o que

CNH • O que é isto?

Clóvis Hostin
exatamente o expositor precisa. Haverá
uma praça de alimentação, atendida pelo
Hotel Haul"s,muitos shows, além de bons

negócios.
JornalMetas - Qual será o públi

co alvo da feira?
Volni Muniz -Além dos gasparenses,

o público alvo é aquele voltado a com

pras, que buscará dentro. dos estandes
boas opções. Também são os empresári
os do Brasil inteiro.
Jornal Metas - Quem já garantiu

presença no evento?
Volni Muniz - O primeiro compra

dor foi o EstofadosMarquetti, o 2° Parolli
Confecções e a Círculo S.A .. Emuitas ou
tras empresas de Gaspar, região e do sul
do país. São empresas que acreditaram
no sucesso do evento.

Jornal Metas - Haverá venda de

produtos dos expositores durante a

feira?
VolniMuniz-Não haverá. Ela é ape

nas para exposição, mas o visitante tem

liberdade de fazer o seu pedido com o ex

'positor.

Disputa- Ciclismo

Tem gente mesmo que não se

"toca". Outro dia observei uma cena
interessante: Um ciclista tentando re

alizar uma competição com um "pe
queno" caminhão! Uma cena que
acontece todos os dias .. assim como

acidentes acontecem todos os dias ...e

alguns destes não sabemos explicar.
Este seria um exemplo?? O Motorista

muitas vezes tem dificuldade em ma

nobrar o seu veículo, pois as "vias" da

cidade são pequenas ... e alguns ciclis
tas sem omínimo de percepção e cons

ciência insistem em andar lado a lado.

Respeito deve existir! Mas de ambos

os lados e u1timamente o que tenho

visto são ciclistas achando que podem
"empurrar",qualquer um para fora da

estrada e pior... que são donos da es

trada! Passeiam pelo centro da cidade

,
como se fossem loucos parecendo que
estão em uma éorrida. Não se sabe em

-qual corrida! Mas estão errados! Pe
las ruas da cidade é necessário que se

ande com calma, paciência e atenção.
Tô certo ou tô errado?!Gaspar-no cenário político nacional

Gaspar se fez presente na Con

venção Nacional do P.T. (Partido
dos Trabalhadores) realizada no

Anhernbi, São Paulo, no dia 29 de
Junho do corrente.

Lá estava o Advogado Valmor
Beduschi Júnior, na Jota, abraça
do ao candidato do P.T à Presidên
cia da República Luiz Inácio Lula
da Silva.

Vê-se, ao fundo, o advogado
Luiz Carlos Nemetz que um dia

após, na Convenção Estadual do P.T,realizada na Assembléia Legislativa do
nosso Estado, teve seu nome homologado candidato a Vice-governador de José
Fritsche (P. T)

.

-

Beduschi viajou a-São Paulo em companhia de Arno Burguer Filho, do Pre
feito Décio Lima e do agora candidato a Vice-governador, Luiz Carlos Nemetz.

A amizade de Beduschi e Lula culminou com o convite deste, feito através
do Prefeito de Blumenau, Décio Lima e do prefeito de Gaspar Pedro Celso

Zuchi, para que o ingressasse no P.T, o que acabou ocorrendo em maio passado,
conforme já noticiado.

FoiLula quem abonou a ficha de filiação de Beduschi ao Partido dos Traba
lhadores.

Com Lula na Presidência vislumbra-se naturalmente, um futuro promissor
para Gaspar dada a amizade do Prefeito Pedro Celso Zuchi e do Advogado
Vaimor Beduschi Júnior com o candidato.

,-

Dizem que é a Carteira Nacional
de Habilitação, o que chego a duvi

dar. Mesmo com todas as "tais aulas

práticas e teóricas" a formação de nos
sos motoristas ainda deixa a desejar.
Um exemplo simples disto?! Imagi-

.

ne: Um automovél enguiça no meio

da estrada e o que primeiro escutamos

é a buzina do carro de trás. Ajuda que
é bom nem pensar! E assim segue,
buzinas e mais buzinas. Buzinam sem

saber qual o problema, quem está na

frente, o que realmente

aconteceu ...Falta consciência,
fraternidade, amor ao próximo. Alguns
motoristas parecem ensandecidos,
descontrolados, achando que o mun

do vai acabar se não realizarem aque
la ultrapassagem, se não fizerem aque
la curva no limite. Que loucura vive
mos gente! Que loucura! Talvez real
mente as "tais aulas práticas e teóri
cas" não possam dar o que estou que
rendo. Talvez isto venha de uma
palavrinha ...chamada EDUCAÇÃO!

Rua 15 de Novembro, 472· Centro
Rio do sur- Fone: (047) 521·3637

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Um basta aos acidentes
Com o trânsito pesado e sem segurança a comunidade fica a mercê de acidentes na rodovia

"J
á vi muitos acidentes

aqui. Algumas pessoas
ficaram inválidas e crianças já
morreram. Precisamos com ur

gência que seja tomado alguma
atitude, seriamuito bom que fos
se construído um trevo e coloca
do sinalização adequada", suge
riu Elzira Harík, 53, moradora da
rua Águas Negras, bairro Figuei
ra.

Há mais de 10 anos a comu

nidade do bairro Figueira sofre
com alto número de acidentes

que acontecem no acesso prin
cipal à Rua Àguas Negras, na
Jorge Lacerda. O trânsito é cons-

tante e muitas pessoas precisam
atravessar várias vezes por dia a

rodovia e ficam sujeitas a sofre
rem acidentes a todo o momen

to.

De acordo com o Evaldo

Wernke, 42, conselheiro fiscal da
Ass.Mor.Bairro Figueira e dele

gado do O. P., o perigo aumen

tou depois que foi inaugurado a

Rodovia Jorge Lacerda, em me

ados de 1994. "Não sei se a me

lhor opção seria a construção de
um trevo alemão, mas alguma
coisa precisa ser feita. Nem que
seja uma rotatória ou um cantei
ro central, mas precisa acabar

com os acidentes", argumentou.
A comerciante Margareth

Deschamps, se diz indignada
com a freqüência de vítimas na

região. "Aqui é um trecho muito

perigoso. Sempre acontecem aci

dentes graves na nossa região.
Não podemos mais aceitar que
isto continue acontecendo. Pre
cisamos de lombadas eletrôni

cas, trevo, sinalizações, faixas de
seguranças, qualquer coisa que
nos traga mais tranqüilidade",
explicou.

Wernke diz que o próximo
passo poderá ser uma mobi

lização popular. "Estamos pen-

sando seriamente

em fazer protestos,
colocar faixas ou

qualquer ou�a coi
sa para que seja fei
to algo por nós",
advertiu.

O Secretário de

Interior, Assuntos
Estratégicos e de

desenvolvimento,
Aldo Avosani diz

que já foi feito so

licitação dé um tre

vo alemão ao De

partamento de Es
tradas eRodagem
DER, de Blume
nau. "Nos fizemos
à solicitação, que a

comunidade nos
chamando atenção para este dra- pediu e encaminha
ma que estamos vivendo. Alguns

�----------------�

populares pensam em fechar a
mos um projeto ao DER. Segun- a diretoria do DER. "O projeto

rua, mas eu particularmente não do informações, eles não tinham para a construção de um trevo

concordo, acho que através des- possibilidade de realizar a obra, alemão naquela localidade já foi
tas faixas, também poderemos mas a resposta ainda não veio por encaminhado para o BID - Ban-

alcançar nossos objetivos. escrito", disse.
.

co Interamericano de Desenvol-

Metas - Quem será benefi- O gerente regional doDER de vimento, além de outras solici-

ciado com estasmedidas de se- Santa Catarina, Silvio Renato tações de todo o estado. Ainda

guranças solicitadas? Willrich, disse que existem vá-
.

não temos um prazo para iniciar

Merci - Todos os meses tem .rias indicações da comunidade a obra, mas em agosto deste ano

acidentes. Já chegou a morrer pedindo solução para estes pon- deveremos ter uma programação
duas a três pessoas em um mês, tos críticos. E este da rua Águas para sabei quando deverá inici-

é um drama. Irá Negras, já foi encaminhado para ar", explicou o gerente.
diminuir o nú
mero de aci
dentes e os pe
destres vão ter

mais segurança
para atravessar

a rodovia. To
dos serão bene
ficiados: Co

mércio, CTG,
Indústrias,
Aeroclube, Su
permercados,
Escolas, enfim
toda a comuni
dade.

•

Drama: Acidentes constantes atormentam a comunidade
A comunidade luta por con

seguir a construção de um trevo

alemão em frente ao acesso para
a rua Águas Negras.

Em entrevista ao Jornal Me
tas a presidente daAssociação de
Moradores do Bairro Figueira,
Merci Ma H. Werner, que está a

lano e meio no cargo, responde
algumas questões sobre o bair
ro.

Jornal Metas - Qual a rei
vindicação mais importante da
comunidade?

Merci - A comunidade nos

cobra bastante que seja
construído um trevo alemão no

acesso para a rua Águas Negras,
e que seja feito faixas de segu
rança e sinalizações. Esta é uma
de nossas prioridades.

Metas - De que forma um

trevo alemão iria beneficiar
vocês?

Merci - É constante o núme
ro de acidentes na nossa. região.
Com esta obra com certeza iria
nos trazer segurança e

tranqüilidade às famílias que

moram naquela região.
Metas - Como a associação

está tentando resolver o pro
blema?

Merci - Não estamos medin
do esforços. A associação enviou
ofícios para o secretário da Sec.
de Int. Assuntos Estratégicos,
Aldo Avosani, solicitando pro
vidências. O Aldo atendendo o

r-

nosso pedido encaminhou a nos-

sa solicitação ao DER, para que
eles tomassem as providências
necessárias. Também neste ofí

cio, responsabilizou o DER, caso
venha acontecer algum acidente
com vítima fatal, mas não temos
conhecimento se o DER se ma

nifestou. A nossa solicitação não
é apenas a construção de um tre

vo alemão, mas também de uma
ilha e a colocação de faixas de

segurança e sinalização em todos
os pontos de ônibus.

Metas - A Associação está

pensando em organizar algum
tipo de protesto?

Merci - Estamos pensando
em fazer algumas faixas para
sensibilizar o GovernoEstadual,

o perigo
aumentou depois da

inauguração da

Jorge Lacerda

CONSTRUSOL More com Qualidade
1-Casa Alvenaria Gaspar/SC-Ótima Localização.
Terreno c/ área de 1.484,56 m2, edificado c/ casa alvenaria de 366,32 m2. Localizada á Rua: 31 de julho no 99/
Gaspar/SC. Garagem 4 carros, sistema alarme compl., aquecim. de água solar c/ dois tanques de inox, 4 quartos
sendo uma suite, preparação para adega, área descoberta p/ piscina, churrasqueira, dependo de empregada, portão
eletrônico c/ interfone.
2-Casa SEMIMOBILlADAAlvenaria c/ piscina-Ótima Localização.
Terreno c/ área de 692,00 m2, edificado c/ casa alvenaria de 390,82 m2. Localizada á Rua: Cecília Joanna Sehneider
n0155/Gaspar/SC.Casa e/4 dormitórios sendo uma suíte e/hidromassagem (Todos c/ sacada), dependo de empre
gada c/ bwe, garag. p/4 carros, central aquecimento a gás, 3 salas sendo uma c/lareira, sistema de alarme central,
portão eletrônico, interfone, eofre.Área lazer c/ piscina, churrasqueira e preparação para sauna ...Ampla cozinha e

área de serviço.
Monte Cario Residence -ÚLTIMAS UNIDADES

Apto e/2 dormi!. . Área de 120m2 e/1 vaga de garagem. Apto e/3 dormi!.. Área de 180m2 c/ vaga dupla de garagem
e deposito. Do Apto: Sacada c/ churrasqueira, área serviço, cozinha e sala ampla. Cobertura Duplex e/4 dormi!.
sendo 1 suíte, hidromassag. , piscina c/ cascata, churrasqueira, amplo espaço para bar e salão de festas, 3 garag.
e deposito.Do Prédio: Piseina,salão festas c/ churrasqueira e bar,sala de jogos,play ground ,guarita c/ guarda e

interfone.
Financiamento direto com a Construsol. Fone: 3325286-3228999-99823888(Orlando).

ir (47) 332-5995t 9101-2182

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

Rua Frei Solano, 1097 Gasparinho
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mulheres na mira da imunização
Devido ao baixo número de mulher vacinadas a campanha foi prorrogada

A Campanha Nacional contra a Ru-
. béola, para mulheres entre 12 e 39

anos continua. Em Gaspar foram vacina
das apenas 7.275 mulheres,
correspondendo a 61% da meta sugerida
pelo Ministério da Saúde, que é de 98%,
ou seja 11.870 mulheres.

Serão aplicadas preferencialmente
vacinas contra Rubéola e Sarampo. Mas
os postos também estarão completando

as vacinas contra Tétano e outras que
eventualmente estejam faltando.

O Posto do Centro e do bairro Bela
Vista estarão atendendo das 08h às 17hs,
o do bairro Barracão das ü8h às
15h50min, todos sem fechar para o al

moço. Já o Posto do bairro Gaspar Alto
estará atendendo das 08h ás 17h, fechan
do para o almoço.

As vacinas não tem contra indicação,

'apenas mulheres que estejam grávidas ou
com febre alta não devem receber a dose.

Ainda não está definido se haverá

equipes volantes atuando nos bairros, mas
há vacinas suficientes para toda a comu

nidade nas unidades de saúde. Mais in

formações podem ser obtidas junto às uni
dades de saúde ou na Vigilância
Epidemiológica, e também através do te
lefone: 397-0068 ou 397-0047.

Prefeitura adquiri patrola para atender a comunidade
A Prefeitura Municipal de Gaspar

adquiriu na semana passada uma patrola
Volvo, Okm, para realizar o

patrolamento das vias públicas do fTIu
nicípio.

A patrola custou aoléofres públicos
R$ 305.890,00 e chegou a Gaspar no úl
timo sábado, 6, sendo que ela foi com

prada através de licitação no início da
semana passada.

O secretário de Planejamento, Trans
porte e Obras, Soly Waltrick Antunes

Filho, diz que esta aquisição irá auxili
ar diretamente os problemas da comu

nidade. "Temos em tomo de 800 km de

de chuvas é necessário fa
zer o patrolamento destas

vias", explicou.
Soly informa que ha

via apenas uma patrola,
quando o Partido dos Tra
balhadores assumiu o go
verno, hoje omunicípio já
temquatro. "A própria co
munidade solicitou esta

aquisição nas reuniões do

Orçamento Participativo",
disse.

O valor para a aquisi-
,

ção da patrola foi pago com recursos da logo depois que a documentação esti
estradas sem pavimentação e em dias Prefeitura. O veículo começará a ativa ver pronta.

Fótografos expõem seus trabalhos no Hospital NSPS

O Foto Clube Gaspar presenteou o

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo So
corro com uma exposição fotográfica per
manente.

Nesta primeira etapa 15 quadros fo
, ram colocados no pronto socorro e corre

dores nos. corredores de entrada.

Segundo Renato

Zimmermann, Presi
dente do Foto Clube

Gaspar, a iniciativa
vem de encontro com
os objetivos do Foto

Clube, que é difundir a
,

arte de fotografar, "le
mos a fotografia como

uma arte, e também
como urna terapia",
para o presidente, os

quadros no hospital
darão mais vida ao am-

biente, o que ameniza um pouco a dor de

quem está ali.
A diretoria do Foto Clube, prepara

para uma nova etapa a decoração dos

apartamentos, "Os recursos são próprios,
provenientes de nossas mensalidades e

vendas de fotos no Festival de

Inverno, esperamos logo poder decorar
os apartamentos", conclui presidente.

Para Alba de Aguiar, Diretora Execu
tiva doHospital, a iniciativa do Foto Clu
be foi louvável, "Ficamos muito felizes

pelo fato destas pessoas terem lembrado
do hospital", segundo a diretora, a expo
sição já começa a fazer efeito, "Todos fi
cam maravilhados, o hospital está bem
mais bonito", finaliza Alba.

Para os próximos meses, o Foto Clu
be pretende colocarmais 15 quadros, des
ta vez distribuídos nos apartamentos.

A exposição permanente faz parte da

programação do Festival de inverno de

Gaspar, o Foto Clube fará a troca das fo
tos há cada dois meses.

Durante esta semana, até domingo das
09 horas às 21horas, o Foto Clube está
com uma exposição no prédio nos fun
dos da Rodoviária.

]f'��-JJ;;tr.
Pe. Alcimir José Fil/oito

Saudades de Deus

Os verdadeiros pais são verdadei
ros não porque geram biologicamente
apenas, e, sim, porque amaram os fi
lhos antes de os gerarem.

Olhe para Jesus: "Antes da criação
do mundo ... " o Pai amou o Filho. "Eu
e o Pai somos uma coisa só". Quem
me viu, viu o Pai." - Jô 14,9.

Em Jesus, estamos no coração do
Pai desde sempre através do Espírito
Santo que derrama o amor de Deus em

nossos corações ... Eis as nossas raízes:
O Pai, o Filho Jesus, o Espírito Santo!
É assim que somos imagem e seme

lhança de Deus em sua Trindade. É a

espiritualidade fundamental que ali
mentará outras "Espiritualidades",
como: -a espiritua:lidade Pneumática -

a vida no Espírito Santo: - a

espiritualidade Cristológica - Paramim
viver é Jesus Cristo, a exemplo de Pau

Lo: a espiritualidade Mariana,
Beneditina, Franciscana, Salesiana, etc.

Toda Espiritualidade nasce da Trin
dade, dela se nutre, nela se apóia, com
ela se desenvolve. Enfim, toda

Espiritualidade deve revelar-se
. Trinitária. Assim, rezar é por outras

palavras, matar as saudades de Deus ...
Sentir saudades é transparência de co

ração que ama. Quem tem saudades
sente a necessidade de se encontrar, de

ouvir, de conversar com esse Alguém
que faz parte de sua existência: Deus!
Somente Ele consegue matar as sau

dades do nosso. coração. Quem sabe um
Santo Agostinho pulsa também no seu

coração "Tarde te amei, ó beleza tão

antiga e-tão nova, tarde te amei".

Saudades de Deus é busca intermi
nável de uma plenitude que nunca che
gará ... aqui, na terra. Deus é nosso ímã,
o centro de gravidade. "Quanto mais
se aproxima desse universo, maior ve
locidade se adquire. Quanto mais se

ama a Deus, mais se quer amá-lo".
Saudades de Deus ... é desejo de

Deus. É resultado da liberdade interi-
.

or. A Nova Evangeliza, nova em seu

ardor, se refaz sempre na mística de
uma sede de Deus e fazer experiência
da intimidade com Deus na oração,
permite que Ele fale primeiro. - Mil
ton Santos.

Farmácia

Avenida das Comunidades, 160 DiSQue farmácia: ��Z·O�lg
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Garoto morre em acidente
:::::

Mais um acidente com vítima fatal na Rodovia Jorge Lacerda Km 37,5

menor estava con- por Luiz Burigo, 30 anos.
"

duzindo suabicicle- Foi realizado teste de

Na
última sexta-feira,

5, por volta das 14h,
Claudionei Correia Robai

na, de apenas 16 anos, mor
reu vítima de um acidente
de trânsito. O acidente

ta, sundown, de cor
roxa e segundo-tes
temunhas, Clau
dinei estava efe
tuando manobras no

acostamento e' estava na

contramão (Sentido Gas

par/Blumenau), então aca
bou se desquilibrandoe ba
teu na lateral da car-roceria
do caminhão VW - 6.90,

bafômetro no motorista e

nada foi constatado. Tam
bém foi feito perícia, mi
tarde de segunda-feira, 08,
pela la Delegacia de Polí
cia da Comarca de
Blumenau.

Este procedimento foi
realizado para se fazer'uma
análise técnica, para que
dentro de 30 dias seja dado
a conclusão ao inquérito
sobre o acidente.

ocorreu no Km 37.5, da de cor branca, do municí

Rodovia Jorge Lacerda. O pio de Brusque, conduzido

Motoqueiro
morre em batida,
Na noite de sábado, 06

de julho, o motociclista

Reginaldo Poffo, de 31
anos morreu em um aci
dente de trânsito após co

lidir com um automóvel no
Km 8.5, SC 411.

Reginaldo estava con-

duzindo amoto Ronda CG,
125 Titã, placa LXC 473,
de cor cinza, e colidiu com
o Ford Fiesta, placa LYR,
5589, de cor verde, condu
zido por José Vai ter

Marafigo, de 36 anos.

Segundo informações o
Q:}.otorista se deparou com

a moto que vinha em sua

direção, e acabou colidin
do frontalmente.

O motociclista morreu

no local, devido o poli
traumatismo.

Dr. PedroMa'dateDa
Advogado

47 332-5633 (recado e fax)
332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)
pedroadv@teira.com.br

Caixa Posfa/179
Rua Augusto Beduschi, 12 s/6· Gaspar

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR .�
LEI N° 2.225, de 2 de julho de 2002,

GOVERNO I'OI'ULNl

AUTORIZA0 EXECUTIVO MUNICIPALA DOAR ÁREA DE TER
RAS DO MUNiCíPIO DE GASPAR Á EMPRESA PROTÓTIPO ESTRU
TURAS ESPECIAIS LTDA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o pro

jeto, eu o sanciono e promulgo a seguinte Lei:
Art. 1° - Ficá o Poder Executivo Municipal autorizado a promover

doação de uma área de terras de sua propriedade à empresa PROTÓ
TIPO ESTRUTURAS ESPECIAIS LTOA, pessoa júridica de direito pri
vado, inscrita no CGC/MF sob n." 02.533.330/0001-78, com sede na

cidade de Gaspar/SC, na Rua João Zermiani, 255, Bairro Santa

Terezinha, Distrito Industrial, como parte dos incentivos econômicos

aprovados pelo Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico

CMDE, conforme processo n° 006/98 e em conformidade com o que
estabelece a Lei n.o 1.670/97,

"

.. r

Pãfãgrafo único - o imóvel caracteriza-se por uma área de terras
com 6,347,87 m2 (seis mil trezentos e quarenta e sete metros e oiten
ta e sete decímetros quadrados), situada no lugar Gaspar Mirim, na

Rua Francisco Merlo, s/n, Bairro Santa Térezinha, junto ao Distrito in

dustrial, conforme projeto planimétrico, que para todos os efeitos iegais
passa a fazer parte do presente projeto de lei, matriculado no Oficio de

Registro de "Imóveis desta Comarca, no l.lvron" 2, fls. 1, sob n,o R,2-
14.228.

Art. 2° - Fica o donatário proibido de alienar o imóvel e de dar

utilização diversa da prevista no projeto ao empreendimento, antes de
decorrido o prazo de 12 (doze) anos do início ou ampliação das
atividades.

Art. 3° • Fica o Poder Executivo autorizado a promover imediata

revogação da doação, na hipótese do donatário não atender as con

dições e encargos recebidos através dos benefícios. fiscais e.
econômicos, nos termos da Lei Municipal1 ,670/97, especialmente os

artigos 7°, 8°, 9° 10 e 13,
Art. 4° - As despesas decorrentes da presente Lei correrão por

conta da dotação própria consignada no Orçamento vigente da Secre
taria de Indústria, Comércio e Turismo e da Secretaria de Planejamento,
Transportes e Obras.

Art. 5° - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

Gaspar, 2 de julho de 2002,
PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Colchão Ecoflex

Florença
D - 33 Casal

R$ 179,00 à vista

Conjunto estofado de
canto com puff
R$ 598,00 à vista

10 x 59,80 sem juros

•

<'-;"- ��"�,,f�]!:!,!!,!!!·
.

"'__"., ;.�� Anll·olêrgico
""'.' '-,,-

.. ,Licença nO 1001.97
''''.

Colchão
Ecoflex Ibisa

D - 28-
Casal R$ 149,00 à vista

Solteiro R$ 94,50 à vista
_

-
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Atenção especial aos dentes
. o ideal para manter a saúde dos dentes é fazer uma boa escovação e não esquecer o uso de fio-dental

Todo cuidado é pouco para manter a saúde dos dentes. Com o passar dos tempos
várias técnicas foram desenvolvidas para que fosse possível garantir mais

qualidade a saúde bucal, pois é importante lembrarpara que a nossa saúde esteja
em dia, é primordial garantir que os dentes estejam sempre em perfeito estado.
Procedimentos básicos que tantas vezes são sugeridos para nós, como escovar os

dentes depois de cada refeição, utilizar flúor, não esquecer de passar fio dental,
algumas vezes passam despercebidos na nossa vida, e o inevitável a teimosa "carie"

começa a atacar. Por isto, é importante sempre repetir: todo cuidado é pouco para

garantir a nossa saúde bucal.
A dentista Eliane Guaragni Alves, em clínica geral e ortodontia, atuando na área há

quase dois anos é formada pela UNIPAR, Umuarama, Paraná, e em entrevista ao

Jornal Metas esclarece algumas dúvidas da comunidade sobre os problemas da
saúde bucal e sugere algumas soluções.

Dr"Eliane atende em Gaspar, na Avenida das Comunidades, n° 410, sala 03 e em

Balneário Camboriú, na Rua 1800, n" 97, sala 05.

Jornal Metas - Quais os problemas
ortodônticos mais comuns?

Ora. Eliane G. Alves - Os problemas
ortodônticos mais freqüentes são: o mau

posicionamento dentário, falta de espa
ço, mordida aberta e relação entre as ar

cadas ruím, entre outros.

Metas - Como estão os avanços na

área ortodôntica no Brasil e no mun

do?
-O�. Eliane - A odontologia felizmen

te está avançando a passos largos porque
a qualidade dos materiais é cada vez me

lhor, as técnicas estão mais avançadas e

práticas, tomando o tratamento mais rá

pido, seguro e com ótimos resultados.
Metas - Qual a melhor idade para

fazer tratamento com aparelhos
ortodônticos? Qualquer pessoa pode
fazer?

O�. Eliane - Há problemas que de
vem ser tratados quando descobertos prin
cipalmente em crianças, outros, na mai
oria a fase mais favorável seria o pico de

crescimento por volta dos 12 e 14 anos

para meninas e l3 e 15 anos para meni
nos. Porém atualmente em adultos obtém
se resultados satisfatórios.

Metas - Por que algumas pessoas
têm dentes amarelos outros não? Qual
o tratamento indicado para clarear os
dentes? Qual a idade correta para co

meçar o tratamento?
O�. Eliane - A coloração natural dos

dentes têm relação com o tipo de pele,
entre outros. O amarelamento dos dentes

pode ser causado pelo fumo, excesso de

chá, café ... A melhor maneira de manter
os dentes com uma boa estética é a higi
ene adequada e consumo moderado de
alimentos com corante e escuros. Como

tratamento temos o clareamento e a

profilaxia, porém o dentista deve díspor
de bom senso para indicar.

Metas - Para. as pessoas que quan
do sorriem aparece à gengiva, e não

gostam desta aparência, há algum tra

tamento para corrigir este problema?
O�. Eliane - Quando o excesso de

gengiva é causado por um excesso de osso

o tratamento é cirúrgico, porém há medi
camentos que associados a uma má higi
ene podem causar crescimento gengival,
sendo que o tratamento é à base de

profilaxias e plásticas gengivais.
Metas - A chupeta pode provocar

problemas dentários no futuro?
Ora. Eliane - Sim, quando o hábito

toma-se constante e por um longo perío
do.

Metas - Qual a alimentação ideal

para evitar problemas dentários, como
a cárie e o tártaro?

Ora, Eliane - Quanto mais natural,
evitando excessos como açúcar, refrige
rante, etc. Mais importante que a alimen

tação é a higiene bucal.
Metas - Existe alguma solução ca

seira que se possa usar após escovar os
dentes para evitar estes tipos de pro
blemas como a cárie ou o tártaro?

Ora, Eliane - A solução caseira se

chama escova, creme e fio dental e aci

ma de tudo força de vontade.

Ora . .Andrea Lancia Santana

Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vitorino 'Pantaleãa de Santana
-

Especialista em Ortodontia CRO 2786

• 332-4018
os, 211 ..:Sala 13 - Gaspar

enau - Fone: 3229.QS4

Dentes sadios dependem de boa higiêne
Metas - Como deve ser uma

escovação dentária eficiente?

O�, Eliane - Deve ser demaneira or

ganizada onde não deve ser esquecida
nem uma face dos dentes e principalmen
te a região de palato (céu da boca) e a

língua.
Metas - Por que é tão importante o

uso de fio dental e do flúor?

Ora, Eliane - O fio dental faz a

higienização onde a escova não alcança,
evitando a cárie e tártaro entre os dentes.

-

O flúor dá uma proteção extra a estrutura

dentária. Porém é mais eficiente em um

estado de saúde bom em menor quanti
dade, por maior tempo. (cremes dentais)

Metas -;Deixe uma mensagem à co

munidade gasparense:
D�. Eliane - Valorize a sua saúde,

com um sorriso bonito e saudável.

nr. Eliane G. Alves
Mais informações: 332-6068

9'r1anoe{a Zimmermann
Fonoaudióloga
CRFa - SC - 7279

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adullosD

ir 332-1433 / 9979-6930
Rua Duque de Caxias, n0110 - 2° piso - Centro - Gaspar - SCAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Festival de Inverno
Shows musicais, desfiles, apresentações culturais e

exposições são algumas das atrações do evento

apresentaram nos ,erimeiros
dias do Festival de inverno,

Mas ainda temmuitas pro

moções, entre elas dança,
música, fotografia, folclore e

artes, além da I Expo Gaspar,

V
árias manifestações ar- VIGinver e doXI Festival Es- final do eventomais de 30mil

tísticas e culturais já se colar da Canção, pessoas tenham visitado e

Toda a comunidade pode- apreciado desta IX edição.
rá participar e se divertir nes- Então o que você está es

tes últimos dias do festival e perando para desfrutar demo
certamente será o local ideal mentos de muita descon-tra-

para fazer bons negócios, ção, alegria e cultura, no mai-
_-_

A expectativa é que até o ar evento cultural da região?
'

PrograunaçãG •••••••••••••••••• � ••••••••••••••••••••••

11 de julho - Quinta-feira 13 de julho - Sábado )4 de julho - Domingo
Abertura da IH Expo Gaspar ',Abertura VI Ginver Show Nacional- Ira

Local: João dos Santos (19:00) Local: João dos Santos (14:00) Local: Clube A. Tupi (17:00)

12 de julho - Sexta-feira

Apresentação Teatral - Peça
-

'"

Local: Joao dos Santos (19:30)

Show com Bandas Encerramento do IX Festival ;:,'

Local: Estádio Carlos Barbosa de Inverno
Fontes (21:00) - Local: João dos Santos (21:00)

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
-;

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Social Fotos: Cine Foto Mary

Felicidades

ao casal
Genésio

Clauck e

Cristiane

Souza, pelo
enlace
matrimônial

que realizou
sena Capela
Santo

Antônio.Seus
convidados foram recepcionados no Clube 25

de Julho em Blumenau.Parabéns ...

Parabéns a

bonequinha
Gabriela Gomes

que completa
hoje 10/07, 4
aninhas. Os pais
Joel e Marilda

. Gomes desejam
muita saúde e

* Quem estará de aniversário no pró
ximo dia 15, é Edith Deschamps da

Costa. Seus familiares e amigos desejam
felicidades .

* Cumprimentos ao nosso amigo José

Alfredo Schramm pela passagem de mais

um aniversário no último dia 07 de ju-
lho.

-

O casal Elizete e Valdemar Berti
comemorou seus 25 anos de vida

matrimonial com uma cerimônia na

Capela Santa Luzia no último

sábado 06/07. A. comemoração foi
realizada no Clube Canarinhos.

Felicidades ...

charmosinho Alisson de

Souza que completa hoje
sete anos. Seus pais
Edson e Carla e seu

irmão Gabriel desejam
muita saúde e paz.

* Parabéns ao representante comerci
al Sandro M. da Silva que no próximo
dia 15 estará de aniversário.

Felicidades

para Neide

Daiana de

Souza, a
"Gata do

Portal Cidade

Gaspar", que
completará
mais um ano

de vida neste

sábado J3/07.

* Quem estéve de aniversário esta se

mana é o nosso amigo radialista Volnei

Henrique da Rádio Sentinela.Toda equi
pe do Jornal Metas deseja felicidades.

Os pais Heloísa e

Sérgio desejam a

maiorfelicidade do
mundo para o seu

pequeno Enzo que
esteve de aniversá

rio no último

domingo (07/07).

FESTAS
.
* E para relembrar, este final de se

mana teremos a Banda IRA que se apre
sentará este domingo dia 14 em prol do
Festival de Inverno, com início as 17:00

no Clube Atlético Tupi em Gaspar.
Parabéns a

querida
Márcia C.
de Almeida

que estará

de aniversário no próximo dia 16/07.

Muitas felicidades são os votos de todos os

seus familiares e amigos.

* Para quem curtiu a última Festa à
Fantasia na Rephynaria Bare Boate não
poderá esquecer da próxima festa no dia

13 de julho sábado, com a noite

SHOWBAR agitando a galera com

Barman Malabares e Lindas Barwomen! !

Emais, show com a BandaRoleta Russa.

Não perca!!!

Completou
seu r

aninho no

último

domingo
(07/07)

Ademir S.

Grof Os
pais

Hamilton e

Mariana
�------------------�

Escottini realizaram uma superfesta em

sua em sua residência.

O pimpolho
Sérgio Luiz
Zimmermann

Filho,
Completou 3
aninhas no

último 07/
07.0s seus

pais Sérgio e

Rosangela
desejam
felicidades.

LAZER

* Julho é um ótimo mês para um pe
ríodo tranqüilo junto ao mar de

Bombinhas. A pousada "Vila do Coral"

é o local ideal para quem está a procura
de um lugar gostoso e aconchegante.

A pousada "Vila do Coral" fica lo

calizado na Av. Mário Manoel José dos

Santos, 215- Bombinhas SC.

Festa de São João agitou a noite do último
sábado 06/07 em comemoração ao aniver

sário de Lorena, Eunice e Gisa.Seus amigos
e familiares desejamfelicidades...

Quarta-feira· 20:00 horas - Música ao vivo com Clóviz Show
Drink especial para acompanhantes.

Quinta·feira -17:30 as 21:30 horas - Abertura da Exposição
de Telas de Silvio Zimmermann,
acompanhado do Tradicional Café Colonial

Confira!!!
Exposição de Telas

Silvio Zimmermann

Moda
Mascullina
e Feminina

332-0803
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Social Cultura e Lazer
Cinema INFIDELIDADE

Os talentos Edward e Connie Sumner formam um lindo casal.

Junto com seu filhinho de oito anos e um cachorro,

l�am uma vida invejável numa bela casa. Mas serão

postos à prova: este casamento feliz, porém afetado

pela rotina, passa a ser ameaçado por um intruso de

pois que, andando pela rua, Connie dá um esbarrão
num bonito estranho. O encontro inesperado invade

com um misto de fascínio, mistério, espontaneidade
e risco. Edward começa a perceber que sua esposa
temmentido para ele. A suspeita o leva a investigá-la
'e os detalhes da infidelidade são revelados. Atormen-

-

tado pela -descoberta, ele"enfrenta o amante de sua

mulher e acaba por descobrir dentro de si uma fúria

que jamais imaginara existir.

do São Francisco
Nas noites 05 e 06 de julho, aconteceu a 11 a

Edição do .FEC - Festival Escolar da Canção,
que se realizou no Ginásio João dos Santos,
durante o Festival de Inverno.
Na oportunidade Luiz
Fernando Villela, na
categoria "Pais"
recebeu o 10 Lugar
com a música "Cida
dão". A estudante

Susi Danielli da

Nome original: Unfaithful
Categoria: Drama
Elenco: Richard Gere, Diane
Lane
Diretor: Adrian Lyne
Censura: 14 anos

Duração: 124 mino

Site Oficinal: http.//
www.unfaithfulmovie.coml

Vídeo-DVO Onze Homens e um

Segredo
Onze Homens e um Segredo,
com Julia Roberts, Andy

Garcia, Brad Pitt� Matt Damon

e George Clooney, conta à

história de um golpista que
está de volta à ativa após uma
breve estada na penitenciária.

Onde Locar!

Silva, na categoria
Ensino Médio, rece-

Susifoi premiada na

Categoria Ensino Médio-

beu também a primeira
colocação, cantando "Como nossos Pais".
Já na categoria Professores, a educadora Luciane
Magali Custódio Berti, recebeu a segunda coloca
ção com amúsica "Asa Morena".

Argus Vídeo Ltda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Luiz.foi premiado na

Categoria Pai
Onde Comprar!Tchê Garotos

O Som do Povo

Para aqueles que curtem boa
música do sul, nada melhor
do que ouvir o novo cd do

grupo Tchê Garatos. Ao som

de muita Vanera, Milonga e

Chamamé, a certeza é não
ficar um minuto sem dançar.

f

Som
As estudantes Thalassa Reis da

Silveira e Jéssica Cardoso,
que participaram da cate
goria la a 4a série, recebem
um abraço muito especial
de toda a diretoria: do

Colégio São Francisco,
pelo ótimo desempenho que

emocionou o público.

if
332-0830

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Leitura Onde Comprar!De A Arte da Felicidade

Acredito-que o objetivo da
nossa vida seja a busca da
felicidade. Isso está claro.

Quer se acredite em reli-

gião ou não, todos nós bus
camos algo melhor na vida.
Portanto, acho que a moti-

vação.da nossa vida é a

felicidade.

Livraria

,lendaS & livros

Fone
332-5023

Rua CeI. Aristiliano

Ramos, 470 - Sala 01.

Beleza

A Tendência da moda
é Ser Chie

Onde encontrar!

o Boticátio

A linha
Natural Colors

O Boticário deixa a

mulher mais bonita
naturalmente

Estilo. A tendência da moda é ser Chie

M'ada
E o que a indústriae os estilistas ditam para cada

estação ou período de tempo.
Tendência

Atendimento: 08:00 às 12:00 hs
13:30 às 18�30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone:-332-0550

É a constante renovação da moda. E o que amoda 332-3502
dita para cada estação, cores, modelos, tecidos, Gaspar
modo1ie usar o cabelo, maquiagem. Rua CeI. Aristiliano Ramos - Centro

Estilo
, I

E O modo único de ser de cada indivíduo. Quem tem estilo seleciona de
forma consciente o que a moda lhe oferece sem perder sua identidade

própria.
Ser chie
E mais do que estar na moda.ê vestir-se e comportar-se com bom gosto
e naturalidade.Unindo estes conceitos com elegância e sutileza, certa
mente você será considerada uma pessoa chie.

ROTO ESCOLA·

"

Rua Eurico Fontes, 30 - Ao lado do Estacionamento do Besc,

Fone: 332-4678
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Besouro e o Gafanhoto
Numa

linda manhã de primavera do Depois, tenho de preparar
terraço, o Besouro sorria vendo os o futuro dos filhos, queri

filhos no jardim. Pretinhos e lustrosos, da!
eles cantavam: -Concordo! Mas já te-

"A terra se ornou de cores, mos tantas propriedades!
O céu de azul se enfeitou... Por que pensar em canti-
Abrindo todas as flores na? Acho que você deve-
A primavera chegou! ria empregar o dinheiro
Em seus floridos caminhos que tem em novas coisas.
A luz do sol se espraiou! Viajar, por exemplo,
Gorgeiam os passarinhos e ....e ...

\ A primavera chegou!" - Diga!
Pertencendo a uma nobre família, o - Cuidar dos outros!

Besouro possuía tudo o que um inseto de -O quê? Cuidar dos ou-
raça poderia desejar ... E sentia-se feliz! tros?! Você enlouqueceu? Eu tenho é que
Nesse dia, acordou bem-humorado, dis- cuidar dos meus interesses! Isso, sim!
posto a realizar grandes negócios. Era o

,

- Eu sei! Mas devemos também pen
que dizia à esposa, durante o café mati- sar nos outros, querido! Ontem mesmo
nal: as formigas estiveram aqui, pedindo au-

-Sabe, querida, hoje tive um lindo so- xílio. Coitadinhas! Sabe que, com esta cri
nho! -Sonhei com a cantina que desejo se, muitas vezes elas passam fome? São
construir! Ela estava pronta! Tinha azu- tantas!
lejos floridos na fachada, telhas brilhan- - Ora! ... Essas formigas só aparecem
tes e letreiros luminosos que acendiam, para aborrecer!
.anunciando: "Gruta do Besouro Azul, - Mas temos tanto ... O que custa re-

onde se come bem!" Ah!. .. vouganharrios partir um pouco?
de dinheiro! - Repartir! Repartir! Repartir! Estou

-Acho que você se preocupa muito farto de ouvir você falar nisso! Ainda bem
com isso. Para que tanto dinheiro?

- Ora! Quanto mais dinheiro, melhor!

- Por quê?
- Pretendo construir, naquele lugar, a

cantina dos meus sonhos!
- Não faça semelhante coisa, Besou

ro. O Gafanhoto é o mais pobre dos seus

inquilinos! Deixe-o em paz. Você tem

Hoje acordei feliz, bem disposto e com a

cabeça cheia de pianos. Não estrague o

meu dia!
- Você vai sair, querido?
- Sim, tenho de sair. Vou á casa do

Gafanhoto. Preciso conversar com ele e

perdir-lhe as chaves. Ele tem de sair de
lá!

que sou eu quem cuida do dinheiro nesta tantas casas ...

casà! Mas não briguemos por tão pouco. (continua na próxima semana)

�
- Vamos colorir os personagens da
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Áries - Equilibre sua saúde com exercícios ao ar de.
livre. Grande energia, audácia e espirito de aven- Câncer - Alguns poderiam dizer que você é casei
tura. Pode ser que essa energia apareça mais a ro, mas talvez isso não seja verdade, você dá im
nível intelectual que físico. Boa saúde. portância ao sentimento de continuidade com o
Touro - É sensual, gosta de tudo que agrada os passado, que pode até ser mais real do que o pre
sentidos: cores, fotografia, música, pintura, to
que, boa comida, perfume. Prefere o tradicional
ao modismo.
Gêmeos - Gosta de contar aos outros suas des
cobertas, tem pressa em aprender e se comuni
car. Não aceita opinião dos outros com facilida-

e educação.
Libra - Você acredita na igualdade e na cortesia,
lembre-se que é impossível manter igualdade num
relacionamento. Sempre alguém dá ou tira mais
que o outro.

Escorpião - Muitas vezes nem eles sabem, o que
toma as coisas ainda mais embaraçosas. Daí você
perceber tão bem a hipocrisia e a impostura.
Sagitário - É inclinado a fazer excelentes contatos
na hora certa, parece sorte, mas é seu senso de opor
tunidade funcionando, junto com sua

sente.

Leão - Lealdade e honra não são só palavras. Odeia
as limitações do dia-a-dia como dinheiro, orçamen
to, poupança, dentista, etc.
Virgem - Grande desejo de servir, necessidade de
se sentir útil, daí procurar profissões ligadas a saúde

Lições de ternura

1 - Silda Schmidtz Knuth é empre
sária bem sucedida no ramo de confec

ções em Gaspar .. Prefere que a chamem
de Cida, já que implica com o prenome.

Em sua infância na Ilhota, o verda
deiro pavor dela e de seus irmãos era a

borracha da panela de pressão, devida
mente pendurada em lugar estratégico
na cozinha.

A qualquer arte correspondia uma

surra. E o chicote tinha a forma da bor
racha. Conselho dado por um esperto:
passem gordura de porco na borracha e

a dêem aos cães. Tiro certo. Refeição
garantida. Dito e feito.

Dia seguinte, a mãe de Cida sente a

falta do objeto. Contada a proeza, veio
a lamúria:

-Ah, meu Deus! O pai de vocês nun
ca vai comprar uma outra borracha.

E o consolo deles:
,

- Mãe, em compensação, não vai ha
ver mais travessuras!

2 - Na entrada velha de Timbó, numa
fazendola, que abriga um pesque e pa
gue dos mais agradáveis, vivem dona
Milda Kreyssig Drãger e seu filho
Rubens.

Nos tempos de guerra, década de 40,
ela, menina, via-se obrigada a cantar na

escola, em bom português:
- Vivemos em tempo de guerra. É

preciso lutar.
Passado o conflito, a canção tomava

nova forma:
- Vivemos em tempo de paz. É pre

ciso cantar.

Antecipavam por tempos a canção
de Vinícius, Marcha da Quarta Feira de
Cinzas:

.

- Mais que nunca é preciso cantar.

impulsividade _e audácia.
Capricórnio - Não perde tempo, difícil achar
jempo para lazer ou brincadeira. Para você o

mundo não é um lugar amigável, aprazível.
Aquário - Seus ideais frequentemente se cho
cam com a realidade da natureza humana, que
não pode ser governada e explicada apenas por
ideais.

.

Peixes - Você pode entrar e sair do mundo in
consciente quando quiser, o inundo da imagina
ção é sua terra natal.

Qua{U{adé e preçofaz a diferença
Fone: 332-163'8

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 249 ... Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pedágio da APAE
Resultados obtidos superaram a expectativa

Neste último sábado Projetos
aconteceu o-i'T'edã- Vários projetos para

gio da APAE, em 47 mu-' melhorar o atendimento na
nicípios da região dos Va-. Apae, já estão sendo pau
leso Gaspar e Ilhota tam- tados. Entre eles está um

bém participaram desta ini- projeto que prevê a colabo

ciativa, em prol do Centro ração mensal da comunida
Integrado de Educação Es- de na conta da energia
pecial Fênix-APAE , de elétrica. "Estamos visitan

Gaspar. do a comunidade para so-

Em tomo de 130 pesso- licitar esta contribuição
as, entre professores, fun- que irá beneficiar dire
cionários e voluntários da tamente a nossa institui

Apae, auxiliaram no pedá- ç_ão", salientou Fantoni.
gio. Outro projeto é a futura

Este ano a arrecadação ampliação do espaço físi
foi de R$ 7.966,81, supe- co da Apae que atualmente
rando o valor arrecadado comporta 172 crianças,
no ano passado que foi de sendo 147 de Gaspar e 25

R$ 6.300. "Estamos muito da Ilhota.

felizes com o valor arreca- Fantoni conta que se

dado com o pedágio. Com pretende em breve, adqui- .

este dinheiro pretendemos rir um terreno para a cons

usa-lo para a manutenção trução de uma piscina tér
da Apae e comprar equipa- mica para realizar as fisio
mentos para melhorar o terapias com os alunos.
atendimento junto às crian- "Esta seria uma ótima al

ças", explicou Clarindo F. ternativa para nós. Com

Fantoni, atual presidente atendimento seriamelhor",
da Apae de Gaspar. concluiu.

NAES - Educação de Jovens e Adulto?
Comunica quéa partir de 29 de julho abrirá novas matrí

culas, com novo sistema de ensino, mais rápido,mais prá
tico e com a qualidade que você merece.

Apresente seu histórico escolar, no ato da matrícula, para
continuar seus estudos a partir da série que concluiu.

Agora no NAES, você ganha tempo, ensino com mais _

qualidade, agilidade no atendimento e o que é melhor:
não precisará fazer os módulos dos assuntos referentes às
séries que já concluiu na escola regular.

Aproveite. É a sua oportunidade de terminar o
Ensino Fundamental e o Ensino Médio.

Rua, Dr. Nereu Ramos, 100. Fone: 332-0189/332-2968

Lavação em geral e
polimento

Buscamos e entregamos
seu veículo no local

Não fechamos para o almoço '.

Fone: 9123-3768
Av. das Comunidades, 241 (ao lado da Paradise) Centro

..
.

.,.

Programã,�
./ji:c:..:: .. ".'.:

Dia 11 • Abertura da I Expô C;
19 h - Banda São Pedro .

.19h30min - Grupo de Teatrd(Fês iva

20h30min - Grupo Folclóricó AI
.

21 h - Clóviz Show
Dia 12 - Noite Italiana :"".""""""."".'...:...

Abertura da feira às 15h r i

19h30min - Grupo Gasparéttg t
20h - Grupo de Dança de R6d�i
20h30min - Josiel Acústicd<
Dia 13 - Noite da Tradiçã<,::;
Abertura da feiras às 14:()Ó

'

..

;�� :��:�:�I���a· il:lflli
19h - Grupo Musical Tradiçél9 Q
20h - Grupo Tchê Birivas \(
Dia 14 - 'Encerramento d� IX
Abertura da feira às 10h %< H

�: .. :�-:>::.:::.,

18h - Coral Municipal- .•.••.•••.•.••.••••••.......
18h30min - Dança Moema: Sêd
19h - Poesia Jenifer Rampph

. {
19h30min - Vídeo H

Praça dê �Ii

A C I G
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Colégio de olho em inovações
Com a criação do Vereador Mirim a proposta será aprofundar a cidadania

os
estudantes do Colégio São Fran

cisco, sob orientação da direção da
escola, estão apostando alto em priorizar
o exercício da cidadania.

Durante o ano letivo deste ano, os alu
nos da 2a série do Ensino Médio, partici
param do Projeto VereadorMirim, todos
orientados pelo professor de Geopolítica
José Luiz Kirsch.

Este projeto acontece em várias eta

pas, por isso houve a necessidade dos alu
nos se aprofundarem na questão dos três

poderes que representam o país. Para pos-
o

teriormente ser possível implantar a Câ
mara de VereadoresMirim, a exemplo de
Blumenau que já tem em funcionamento
este projeto há mais de dois anos.

-

A primeira etapa já foi realizada com
a explanação dos representantes dos três

poderes: Executivo, Legislativo e Judici
ário que visitaram os estudantes do Co

légio São Francisco, onde proferiram pa-

Vereador Mirim: exercício da cidadaJia
lestra explicando com detalhes a função
e o exercício dos poderes em que repre
sentam.

O prefeito municipal, Pedro Celso
Zuchi, a vice-prefeita Albertina

Deschamps, e o chefe de gabinete, Luiz
Reinert representaram na oportunidade o

Executivo. Já o vereador e presidente da

Câmara de Vereadores, Antônio Pedro
Schmitt explanou sobre o Legislativo.

A promotora pública Deise Oescheler
e o comissário da infância e adolescên
cia Ednei de Souza expuseram aos alu
nos e responderam dúvidas sobre o po
der Judiciário.

Os estudantes também visitaram as

dependências da PrefeituraMunicipal de
Gaspar, a Câmara de Vereadores; e nesta
última ocasião os alunos assistiram a ses

são ordinária, podendo sentir de perto
como são administrados os trabalhos
legislativos.

Todo este empenho só tem um

objetivo, em poder criar a Câmara de
Vereadores Mirim dentro do município,
podendo assim desenvolver a cidadania
e talvez criar desta forma futuros admi
nistradores públicos, com mais qualifi
cação política e acima de tudo honestos,
responsáveis e comprometidos.

Objetivo: Museu de Ciências Naturais

Animais empalhados da Mata Atlân
tica, minerais da nossa região e de todo o

Brasil, lasca de meteoro são algumas das
peças que fazem parte do acervo de Sér
gio Duarte, educador ambiental e diretor
coordenador do Projeto Cobra Viva, de
Indaial.

Exposição revive o meio-ambiente
Este acervo esteve exposto nos dias

06 e 07 de julho, no Colégio Agenor
-Zimmermann, no bairro Bela Vista, onde
mais de 350 pessoas puderam apreciar e
aprender um pouco sobre as diversidades
do planeta.

De acordo com Sérgio Duarte,
blumenauense que mora há 17 anos em

Gaspar e se especializou em Herpitologia,
na USP - Butantã, esta exposição repre
senta um grande passo para a criação de
um futuro Museu de Ciências Naturais.
"O nosso principal objetivo com está ex

posição foi em primeiro lugar divulgar
este acervo particular, para que desta for
ma seja possível despertar o interesse de
outras pessoas para montar um Museu de
Ciências Naturais, envolvendo o céu, a
terra e o mar", explicou.

Uma das curiosidades que chamou a

atenção da comunidade que esteve pre-

•..••........._._....._-�._ ... -

Ind. e Com. de Plásticos Ltda.

-._---_...•-._-_
.

Rua Itajaí, 404 - Centro, Gaspar - CEP: 89110-000. Fone: 332-5400

Financiamos em até 24 vezes
=g= 332-2171 I 332-9223

...

sente, foi uma lasca de meteorito, que
segundo Sérgio ela veio do Novo Méxi
co. "Um meteoro havia caído no Novo
México em tomo de 1877, e pesava 5 to
neladas. Então ele foi explodido e distri
buído a museus de vários países. E eu

também ganhei uma lasca, que agora faz
parte do acervo", -contou.

Sérgio já vez um levantamento do nú
mero de peças que compõem seu acervo

e agora está aguardando pessoas interes
sadas em dar início ao projeto, para fazer
parte deste sonho. "Este museu irá aju
dar muito a rede de ensino, será impor
tante para os estudantes realizarem suas

pesquisas e também poderá atrair turis
tas para o município. Seria algo seme

lhante ao museu Fritz Muller, de
Blumenau", concluiu.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

� 332-2334 - 332-?010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano-Ramos, 676 - Centro - Gaspar

As pessoas se tomam violentas de
vido ao meio precário em que vivem,
ou o meio em que vivem existe porque
elas são violentas? Já no século XIX,
durante o período literário realista, os

escritores discutiam esta questão. Mui
tos acreditavam que o ambiente corrom
pia a personalidade da pessoa. Já outras
correntes literárias acreditavam no pré
- determinismo, ou seja, que cada um

já nasce com a -personalidade formada.
Hoje, muitas pessoas vêem a violência
como um problema de causas sociais.
O jornalista Tim Lopes foi assassinado,
no mês passado, por criminosos de uma
máfia do Rio deJaneiro, cujos integran
tes sempre viveram à margem da socie
dade, em péssimas condições de sobre
vivência e ignorados pelo governo.
Quem matou Tim Lopes? O governo,
que não resolve os problemas da nação,
ou os traficantes, que viram no, comér
cio da droga uma maneira de não passa
rem fome?

Por mais patriota que sejamos, de
vemos admitir que o Brasil é uma na

ção injusta. Um país que, apesar de usar

seu superávit para pagar juros de em

préstimos do FMI, tem uma balança
comercial favorável que gera milhões
aos cofres públicos. Nesta situação, é
difícil entendermos como faltam recur

sos (e vontade!) do governo para inves
tir na segurança pública. "Investir na
segurança" entende-se não somente con
tratar mais policiais e investir em arma

mentos, mas sim investir em empregos,
em trabalhos comunitários que possas
ajudar as pessoas a sair do caminho da
revolta, entre outras medidas. Não po
demos esquecer que o desemprego não
só prejudica o comércio nacional, como
reflete-se em buscar outros meios para
garantir a sobrevi vência.

Assassinatos não podem ser vistos
como protesto e nem serem perdoados
por serem um "espelho" de um país.
Criminosos, independente de onde sur-

'

giram, devem ser punidos de acordo com
a constituição, porém, os órgãos públi
cos não devem usar apenas as leis para,
resolver um problema que visivelmente
tem outras raízes. Um dos candidatos à
Presidência da República declara em

seus discursos que a Febem não recupe-
ra os jovens, apenas os pune. Se o pró
ximo governante do país tiver esta vi
são, provavelmente estaremos cami
nhando para grandes melhoras no que
sito social. Não adianta nos preocupar
mos tanto com a alta do dólar, se muitas
pessoas não sabem nem o que é ter um
centavo na palma da mão.

Tiro ao alvo

Rua Prefeito Leopoldo Schramm,,��oª' _
..... _ .. _ .......•.•.•� .....•.•••••.•••...•.. _ ..•••..•..•...• , �._•..••.••..•.•.•� _ �•.•.•.•••. _ .•.•.•...•.•__ .. _ _ _�..•_,...",.,.. .-,.�,Tr.r

� ARTE GRÁFICA

ndários - Transparências
esivas • Xerox e outros ,

ir 332-5123
Rua Duque de Caxias, 10 - Sala 4 - Centro - Gaspar

�

BASE Informática

Rua Eurico Fontes, 30 - Sala 01 - Prédio do Macuco
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Alunos realizam_mapeamento"'"

Identificar as características das rochas da região da bacia do Itajaí, estudantes da USP visitam Gaspar

Palestra garante sucesso ao público

Desde o final do mês de ju
nho, uma equipe de 28 alu

nos do 4° ano de Geologia e três

professores da USP - Instituto

Geociência, de SP estão hospe
dados no Hotel Rauls, para par
ticiparem de um curso prático,
onde estudam a evolução geoló
gica da bacia do Itajaí.

De acordo com um dos pro
fessores, Miguel Basei, o curso

consiste em ensinar os estudan
tes a fazer um mapa com todos
os tipos de rochas que existe na

o Departamento da Mulher

Empresária de Gaspar realizou
na última segunda-feira, 01 de

julho, às 20hs, noNaes - Nú
cleo Avançado de Ensino Su

pletivo, a palestra "Idades

Psicopedagógicas da Mulher",
ministrada pela professora de
Letras da Furb, DivaMartinelli.

A palestrante explanou so

bre as etapas da idade da mu

lher, a importância da valoriza-
-
\

ção da auto-estima entre outros
assuntos.

Marlise deSouza, presiden-

região. "Nós estamos identifi
cando as características das ro

chas, dos municípios de Ilhota,
Gaspar, Blumenau, Brusque e

Itajaí, A nossa finalidade é ofe
recer uma base cartográfica ge
ológica para que se possa fazer
um mapeamento, não apenas do

município, mas de toda à região",
diz.

Importância vara a cidade
O professor Miguel explica

que o trabalho poderá ficar a dis
posição da comunidade, caso

seja necessário, mesmo não ten- g"

do vínculo com a Prefeitura.
"Este trabalho é importante para
o município, pois caso necessite
fazer avaliação do solo, possíveis
ocupações de áreas, ou coloca

ção de rochas em determinados

locais, este mapeamento já esta

rá pronto. Parcerias são sempre
importantes", salientou.

Os estudantes realizam em

tomo de 15 visitas ao dia, e pre
tendem visitar até sexta-feira, 12,
2.500 pontos entre o norte do

te da entida

de,
_

conta

que logo a

comunida
de feminina
terá novida
des. "A
nossa idéia
é levar este

tipo de pa
lestras para _����_�.;...:;
os bairros, aSSIm po eremos '

rá no dia 18 de julho, às 19hs,
atingir o maior, número de mu-

no Café Piazza di Raul, no
lheres", disse. Rauls Hotel. Todas as mulhe-A próxima reunLão acontece- res estão convidadas.

USP: Parcerias são importantes com o município.

Morro do Baú Jté o município
de Brusque e de Blumenau até

Itajaí, data em que deverão
retomar a São Paulo.

A equipe de, professores,
composta por Páulo Roberto

Santos, Miguel Basei e Sílvio

Vlach, deverão retomar até o fi
nal-deste ano, para corrigir os

possíveis problemas que existi

rem no mapa. Os estudantes con
tinuarão em SI' realizando a aná

lise dos trabalhos até dezembro,
encerrando o projeto.

Mais informações podem ser

obtidas através do telefone:
OxxI1-3091-3989 ou pelo e

mail: baseimas@usp.br .

Região Norte: Predominam as mais antigas. É o complexo gra
nito de SC. Tem mais de 2 bilhões de anos.

Região do Itajaí: O rio corre no meio da rocha sedimentada.
Há restos de antigos vulcões. Tem 600 milhões de anos.

Metamórficas: Complexo Brusque. Tem mais de 700 milhões

de anos.

;f variedade que su«
•

ipresa precisa
.�.� 'têxteis {l�··(:�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comunidade solidária
Há mais de seis mil pessoas necessitadas, cadastradas em situação de risco

V
árias setores de Gaspar estão

empenhados para o sucesso da

Campanha do Agasalho, que se estende
rá até o dia 15 de julho.

Além das doações que chegam diari
amente na Assistência Social, mais de 70
pontos de coleta, entre lojas, empresas,
mercados, postos de gasolina e hotéis es
tão recebendo doações.

A maior parte destas doações estão
centralizadas em peças para crianças e

adolescentes. Mas há necessidade tam
bém de roupas de cama, fraldas e roupas
para adultos. "Estamos sentindo uma ex
pressiva participação da comunidade.
Além de roupas também estamos solici
tando doação de leite, para os doentes e

crianças", salientou.
A CDL -Câmara de Dirigentes Lojis

ta, também está abraçando a causa e in
centivando os comerciantes a colocarem
em locais estratégicos, pontos de coleta.
"A campanha foi inicialmente desenvol
vida pela Assist.Social e o CDL achou
por bem aderir ao movimento para aju
dar as pessoas carentes do município",
explicou Carlos Fernando Pamplona, se
cretário da CDL de Gaspar.

Pamplona também explica que exis
tem muitas empresas que estão partici
pando, mas por não terem um espaço dis
ponível para a arrecadação, encaminham
os doadores a .outros estabelecimentos.

o tratamento da infecção por varíola
é basicamente sintomático através de uma
ordenha cuidadosa.

Indica-se o uso de pomadas
cicatrizantes, bactericidas e repelentes.

Quando temos a instalação de mamite,
torna-se necessário o uso de bisnagas
intramamarias.

Medidas profiláticas
Controle e quarentena de todos os bo-.

vinos que serão adquiridos;
Rigorosa desinfecção das mãos do

ordenhador, dos recipientes de ordenha e

demais utensílios para a ordenha.
Manutenção de limpeza constante do

chão onde as vacas se deitam;
Medidas higiênicas antes e depois da

ordenha, no que diz respeito ao úbere e

tetas.

Varíola Mamária

Causada por diversos tipos de vírus

produzindo alterações cutâneas dos tetos
e do úbere, é altamente contagiosa. O pe
ríodo é de cerca de 4-7 dias.

A varíola bovina legítima, se apresen
ta, na pele do teto em forma de nódulos,
vesículas ou pústulas que logo se trans
formam em escaras.

Infecções secundárias nos locais aon

de a pele é atingida, levam a processos
inflamatórios necrosantes e um relativo
risco de infecção dos quartos da glându
la.

Solidariedade: deixando tudo pronto antes de entregar aos carentes
Trabalho com amor to os trabalhos e consertando o que for
Representantes dos grupos de tercei- preciso e separando as doações para a

ra-idade, juntamente com a primeira- comunidade", concluiu.
dama e coordenadora da campanha, Lilia- Valéria de Borba, do grupo de idosos
ne Zuchi, estão envolvidos diretamente do bairro Figueira lembra que as doações
com os trabalhos de distribuição e conser- são muito importantes. "Não é importan
to das roupas doadas. te apenas para quem recebe a doação, mas

Para Ana R.Martins, que participa do quem doa também se sente muito reali
grupo Madre Paulina, as doações repre- zado em poder ajudar os outros".
sentam a solidariedade do povo. "A nos- A maior necessidade está na aquisi
sa comunidade é muito solidária e está ção de cobertores, roupas de cama em

sempre pronta para ajudar", lembrou. geral, roupas infantis e adultos. Doações
Liliane explica que o trabalho está sen- de leite, também são bem vindas.

do bastante gratificante. "Até o final da Mais informações: 332-2020 com

campanha estaremos coordenando de per- Honorina, na Assist. Social.

, �S";'lillfl;ii;
tillBAMI LTDA

..
_ ..

--.-.-.-.-.:;>:-- . .;.,-:<

•••• •••• ;••••• i ••••••••• ,··
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ulíano ._ Fone 9969-1824

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas 10 A ,16/07102 13-ACLASSIFICADOS
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Modelo/Ano Entrada 24x Valor
fixas à Vista

CG 125Titan 95 300,00 137,37 2.100,00
96 300,00 145,61 2300,00
97 300,00 . 158,07 2.500,00
98 400,00 164,30 2.700,00
99 40000 18299 100Q00
00 400,00 179,29 3.100,00
OO(KS) 500,00 185,19 3300,00
OO(ES) 500,00 202,89 1600,00
01(KS) 500,00 202,89 1600,00

DREAM100 98 400,00 126,92 2.100,00
YBR 125cIPart 00 50000 191,09 1400,00

98 400,00 164,30 2.700,00
99 400,00 170,53 2,800,00
00 400,00 173,39 1000,00
00 500,00 173,39 3.100 00

01 500,00 173,39 3.100,00
9;000,00

500,00 232,83 4,000,00
2.500,00
4,000,00

Disk
Táxi 24 horas

ir 9117-3225
Vanderlei

Av. das Comunidades (em frente ao Gaseie)

... ;.' .

-

.

.

".':
.. ,::-�
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< ..••.•.... :,,;,::'F()Í1e:"332'�0507::i'·.· •••

·

..··.
RÚa'Mânôyanzuita.;Çentro ;.Gaspar

• 332-0290
Assine o

Jornal Metas
332-1620<Luiz Franzói, 250 �.MargYll1 Esquergâ' .

fitVAI e 'Us..adls
CÓ���râ • Vende· Troca e Finaneia

BravaHGT 2000 Cinza G
Corsa Sedam 16 V Trava Eletr. AI. 2000 Preto G
Del Rei Ouro 83 Bege A
Elba CSL 1.6 Completa 93 Prata A
Ford Cargo 814 97 Branco D
Ford Ka Cd+Trav+AI + Par. Pint 98 Prata G
Ford Ka GL Limp.Tras Aq 2001 Branco G
Fiorino Furgão Porta Lateral 97 Branco G
Fusca 81 Bordo G
Gal 4 portas G III 2000 Branco G
Gal special 15000 Km 99 Vermelho G
Gal MI 16 V Limp. Des. Tras. Aq. 98 Verde G
Golf GL Compl. + rodas 15 96 Beje G
Gol 1000 I Ar. Dir. 96 Vermelho G
Gal MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Çinza ',G
Gol 1000 Básico 94 Prata G
Gal MI Básico 51000 Km 98 Cinza G
Gal MI rodas 37.000Km 98 Cinza G

Hyundai Accentla 95 Vermelho G
Pálio EDX comp. 97 Prata G
Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G
Pick Up Corsa GL Comp+Ar 99 Bordo G
Passat LS 80 Bordo G

Ranger XLT 4 P Comp+Acessórios 2001 Preto D
Santana 1.8 ML 4 P Comp+Financiamento 2001 Preto q
Sportage Compl+couro 97 Azul D
Uno EX Básic 2000 Azul A

Voyage LS 1.6 85 Cinza A

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

B
!B

COMPRA - VENDE· TROCA • FINANCIA

Ford F 350 - G com carrocheria aberta
Gol - 1000 - 16 VaI. 4 p. Ger.;H
Corsa Wind 1000 Sedam 4 portas
Marea Weekend - SX 1.8
Corsa - Super - 1000 - 4 portas - Sedan
Corsa - Super - 1000 - 2 portas cl ar
Pickup Corsa ST 1.6
Ford - Ka 1000 - c/dir. vidro Ele.
Corsa Wind 1000 4 portas
Imp/Toyota Hilux 4 CD DLX - c/dir. Hidr.
Pálio Wekend Stile - 1.6 - 16 VaI. Compl.
Tipo 1.64 portas
Parati GLI 1.8 2 portas
BMW I CD 11 motor 2.8 - Completa
Impl M.Benz - MB - 180 D
Gol CLl1.6
Santana CU .800 I 4 portas
Renault 19 RN 1.6
Parati GL 1.8 2 portas
Vectra GLS 2.0 Compl.
Chevrolett Trafic - Furgão
Santana GL 2000 4 portas
Fiorino Furgão 1.5
Saturn
Fl:J!;ca 1300
Quantum GL 1.8
Uno S 1.3
Saveiro CL - 5 pessoas
Ford Dei Rey - GHIA
Passat
Opala Comodoro - Completo 2 portas
Honda CG Titan - 125 - KS
Honda CBX 200 Estrada

2001
2000
2000
2000

99
99
99
99
99
98.
98
97
96
96
96
95
95
94
94
94
94
93
90
92
80
89
89
88
85
76
75

2000
2000

D
G
G
G
G
G
G
G
G
D
G
G
G
G
D
G
G
G
G
G
D
A
G
G
G
G
A
D
A
G
G
G
G

. Prata
Cinza Per.
Vermelhô
Cinza
Azul
Prata
Prata
Branco
Azul
Prata
Cinza
Vermelho
'prata
Preta
Branca
Verde
Cinza
Branco
Azul
Cinza
Branca
Azul
Branca
Vermelho
Branco
Vermelha
Bege
Azul
Azul
Branco
Vermelho'
Prata
Vermelha

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

Banqalô
Imóveis Ltda -

Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

,

VENDE - CASAS
Bela Vista- Alvenaria com 140,00m2· 03 dormitórios - Rua Chile- R$ 40 mil;
- Alvenaria com 336,OOm2 - 02 pisos> 04 dormitórios. Terreno com I ,277,70m2· Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
Centro - Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo OI suíte - R$ 120 mil.
- Alvenaria com 200,00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otocar- R$ 80 mil;
- Alvenaria com 195,00m2 - semi-acabada- 04 dormitórios. sendo OI suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 62 mil;
· Apartamento (novo) com 235,00m2 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Sete de Setembro - R$ 130 mil;
Coloninha - Alvenaria com 96,OOm2 - 04 dormitórios· Rua Inês Baron . R$ 25 mil;
· Alvenaria com 100.00m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + casa de alvenaria com 70,00m2 - OI dormitórios- Rua José Lanznaster - R$
50 mil;
- Alvenaria 02 pisos com 252.00m2 - semi acabada- Rua Frei Canizio - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 49,00 m2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gasparense - R$ 25 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 60,25m2 - nova - 02 dormitórios. sendo O I suíte - Loteamento Gaspar - R$ 28 mil. Aceita financiamento;
· Prédio residêncial . 02 pavirnentos , terreno com 920,00m2· Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro· R$ 90 mil;
Figueira - Mista com 85,00m2 - 03 dormitórios - Rua José Mondini . R$ 22 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos· sala comercial com I 68.00m2 + 02 apartamentos com 98,00m2 cada - Rua Anfilóqui Nunes Pires - R$
150n mil;

.

· Alvenaria com 95,60 m2 . 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva: R$ 20 mil + financiamento,
· Alvenaria ·02 pisos· com 312,00m2__ 05 dormitórios - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 80 mil;
Gasparinho· Alvenaria com 120,00m2· 02 dormitórios· Rua Gelásio Bemz - Próx. do Centro- R$ 26 mil;
Margem Esquerda- Alvenaria com 120,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;
· Alvenaria com 160.00m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte· Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil. Aceita carro.;
· Alvenaria com 255.00m2 - 03 dormitórios· piscina - Rua Francisco Lenfers . R$ 70 mil;
· Alvenaria com 248,OOm2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina- Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 140,OOm2 + terreno com 932,45m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
B. Santa Terezinba - Alvenaria com 99,OOm2, 03 dormitórios· Terreno com 1.095,OOm2 - Rua Arthur Poffo - R$ 45 mil;
· Mista- 02 plsos- I 89,OOm2 - 03 dormitórios- Rua Guaramirim - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 111,lOm2. 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes - R$ 14 mil + financiamento;
- Alvenaria com 105,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 60'mil;
· Alvenaria com 114,OOm2 - 03 dormitórios· Rua Barão do Rio Branco - R$ 50 mil;
· Alvenaria com 130.00m2 - 02 dormitórios· Rua Alexandre Amorim da Silva- R$ 22 mil;
· Alvenaria com 100.00 m2 + galpão com 60,OOm2· terreno com 2,088,OOm2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;
B. Sete de Uetembro -Alvenaria - alto padrão - com 600.00m2 - 03 suítes. Mobiliada. piscina - Rua Canoinhas. Preço e condições a I
combinar.
- Alvenaria com I 35,00m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente- R$ 50 mil.
· Alvenaria com 310.00m2\ 02 pisos - 04 dormitórios, sendo OI suíte- Rua Angelina Mouer· R$ 37 mil;
· Galpão com 308,00m2· Rua Oriente - R$ 37 mil;
· Alvenaria com 88,OOm2· 02 dormitórios· Rua Angelina Motter - R$ 17 mil;

VENDE-TERRENos
Bela ViSta - Rod. Jorge Lacerda com I ,098,OOm2 - R$ 38 mil:
· Rua Bernardino A, Souza com 435.00m2 . R$ 15 mil;
· Rua Anfilóquio Nunes Pires· ao lado do Paraíso dos Pôneis· com 2589,70m2 - R$ 65 mil;
Figueira - Rua Anfilóquio Nunes Pires com 408,IOm2· R$ 30 mil;
Gasparinho - Rua ]llIonte Cario· próximo ao centro- com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
Margem Esquer� - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6500,00;
-Lotearnento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
· BR 470 - Fundos - com 1.3000,00m2 - R$ 25 mil;
· Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$ll mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - I ,698,03m2· R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50m2 - R$ 12 mil;
Centra- Loteamento São Pedro com 421.11 m2 . R$ 17 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento" Por do Sol" com 630,00m2· R$ 10 mil;
- Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350.00 m2· R$ 7 mil;
- Loteamento Poffo com 450,00m2 - R$ 6 mil + financiamento;
- Rua Paulo Bernardo Schmiu com 362,67m2 - R$ 9 mil;'
Coloninha -Rua Sflvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 9 mil;
-Rua Imbituba com 2.368,00m2 - R$ 30 mil;
- Rua Amoldo Koch com 461.46m2· R$ 15 mil;
- Loteamento Gasparense· vários lotes de R$ 10,000,00 até R$ 13,000,00 com financiamento direto em até 60 meses,
· Rua Olga Bohn com 480,74m2 . R$ 10 mil. Com financiamento;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
Rod. Francisco Mastela- Terreno com 7,924,14m2· Próx. Centro· R$ 87 mil;
- Terreno com 8.492,55m2· Próx. Centro- R$ 93 mil;

Av. das Comunidades 310 - Sala 202- Centro - Gas ar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Veículos

Automóveis

Vendo - PalioELX 2000 - 1.3
Fire 16 V, Prata, 4 portas, ro
das de liga, Ar cond. Dir. Ri-

. dráulica, vidros elétricos,
code, insulfilm, en-gate.
R$18.900,00 Aceito carro de
menor valor. Tratar fone:
9111-4017

Vende-se ou troca-se por
moto ou carro, Kombi 82,
gasolina. R$ 2.000. Inf. 332-
9275 com Maicon ou Moacir.

Imóvel/Aluguel
Vendo - Casas

Vende-se uma casa de alve
naria 127m2 na rua José
Vanzuita, 69, loteamento/São
Pedro (centro). Inf. 397-1437
ou 332-5686 com Paulo.

-

Vendo - Terreno

Vende-se - Sítio com 7 mil/
m2 de terras contendo uma

casa mista de 150m2 locali
zada na BR 470 - Km 45,
Belchior Baixo - Gaspar. Inf.Vendo ou troco por carro de
339-2073.

menor valor Corsa 99 petro,
com 33.000 Km. Inf. 332-
7123 com Marinez.

Vende-se Gol 95 , R$ 2 mil
de entrada mais 35 presta
ções. Inf. 397-1437 ou 332-
5686 com Paulo.

Vende-se ou Troca-se

Lindo terreno medindo
247m2 no bairro Bateias (per
to da caixa d'água). Troca-se
por carro ou moto. Inf. 332-
2884 com Nair.

Vende-se Um 'sítio noVende-se - Camionete S 10-
disel _ branca, ano 97, rodas Gasparinho, Valor a combi

nar. Aceita-se carro ou ·casa

no negócio. Inf. 9905-2021
com Gilson

esportivas, estendida, com
pleta. Inf. 332-2649 ou 9973-
6359 com Jean Carlos.

CLASSIFICADOS

Aluga-se - Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da
Lince. Inf. 332-2649 ou 9973-
6359 com Jean.

Aluga-se
Apartamento no bairro San
ta Terezinha com 2 quartos,
sala, cozinha e banheiro.
Valor R$ 200,00. Inf. 332-
2979 ou 9991-4179.

Empregos
Ofereço-me

Ofereço - me para trabalhar
em serviços administrativos
- Tenho experiência em com

pras - almoxarifado - escrita
fiscal. Inf. (043) 99713267
com Luciano.

Precisa-se
Precisa-se de costureira com

prática em cobertura e

overlock para trabalhar no 10
e 20 turno. Inf. 332-7569 com
Mara no horário das 12:00 às
13:00 horas.

Procura-se - Baterista, com
bateria, sem experiência com
14 a 1� anos para tocar em

banda de Rock. Inf. 322-3740
com Diego.

Diversos

Crédito para imóveis

Adquira seu imóvel

residencial, comercial ou
sítio. Através de cartas de
crédito autorizada pelo
Banco Central. Inf. 9133-
9015.

Vende-se ou troca-se um Aluga-se
chevette ano e modelo 85. Aluga-se _ Apartamento com Vende-se Celular pronto mar-
V I bi I f 332 Precisa-se de vendedores au- ca Nokia. Valor R$ 100,00.a or a com mar. n. - 1 quarto, localizado no bair- -

5109 com José. ro Santa Terezinha. Inf. 332- tônomopara vendas externas. Inf. 9117-3225 com

0424 com Wilson.
Produto de ótima aceitação Vanderlei.

Vende-se um fusca ano e para Gaspar. Inf. 222-3404 �--------�

modelo Zl , Valor a combinar. Aluga-se - Sala comercial com Sandro.
Inf. 332-5109 com José. com 145m2 na rua Nereu Ra-

Troca-se - fusca 77 R$ Vendo - Casa de alvenaria

2.300,00 + 1 cobertura e uma com 4 quartos no bairro

overlock por carro melhor. Gasparinho, próximo ao cen

Inf. 332-5109 com José. troo Valor R$ 27.000,00. Inf.
332-6050.

Vende-se - Um gol OKm, es
pecial, cor prata planet. Pre
ço a combinar. Gol 1000, ano
94, cor branca, aros de liga
leve recém revisado com

pneus novos. Preço a combi
nar. Inf: 332-3779 residencial
ou 331-9592 comercial com
JOnas ou Célia.

FINANCIAMOS
SEUCARRO

Ex: Corsa 94 R$ 368 + 62
x R$ 144,62

Uno 90 R$ 225 + 62 x R$
88,20

Gol MI 4 p. 99 R$ 637 +

62 x R$ 249,64 (047)
369-4745 - 91132594

(cons. n. cont.)

Motos
-

Vende-se DT 200, ano 94

pronta para trilha. Valor R$
2.500,00. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean.

Vendo ou trocoXL 250R, um
carborador, ano 87. Motor na

garantia. Inf. 9122-3037 com

Jean.

mos, próximo Supermercado
Zoni. Inf. 332-1491.

ALUGA-SE

Ótima casa de alvenaria na

rua Niterói, 53 Mar. Esq ..
próximo ao Colégio Môni
ca Zabel, com área de 135

m2, três quartos sendo 01

suíte, cozinha, duas salas

amplas, lavação, garagem,
antena parabólica, rua cal

çada, livre de enchentes.
Inf. (47) 332-0310 /
99757540.

ALUGA-SE

Salas comerciais ruas

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba
mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/99757540

AI uga-se - apartamento com

sala, quarto, cozinha, banhei
ro e garagem. Inf. 335-0084
com Victor Frech.

BRASILVEST
NECESSITA DE:

Faccionistas com qualida
de para confeccionar

modinha.
Os interessados deverão
entrar em contato pelo fone
332-3503 ou na Rua Frei

Solano, 3215, Bairro

Gasparinho -_Gaspar.

Brasilvest necessita de :

Costureira com prática em

overlock, cobertura, reta e

catraca.

Os interessados deverão com

parecer na Rua Frei Solano,
3215, Bairro Gasparinho -

Gaspar, munidos de
curriculum.

Vende-se freezer 430litros,
dupla ação. Inf. 222-3404
após às 18 horas com Sandro.

Vende-se - Motor de fusca
1.200, ano 66 em bom esta

do. Valor R$ 400,00. Inf.
(047)346-1568 com Miguel.

Vende-se - 1 caixa com alto
falante 12, um sub 8 - bravox,
1 cortena selemum. Inf. 9118-
2201 com Adelar.

VENDE-SE

Um sofá Simbal. Valor R$
,800,00, parcelado em che

que e aceita-se proposta.
Um microondas R$
200,00, uma esteira

ergométrica R$ 100,00,
um fogão R$ 100,00, uma
secadora de roupas R$
69,00. Inf. 332-9513 com

Arildo.

ZUSPER
INDÚSTRIA QE

MÁQUINAS LTDA.

COMUNICAÇÃO
DE ABANDONO DE

EMPREGO

Comunicamos ao Sr.
JEAN RICARDO SIE

MENTKOWSKI, CPTS
3.774.432, que o seu não
retorno ao trabalho até o

dia 15.07.2002, caracte
rizará abandono de em

prego, nos termos do art.

482, letra "i" da CLT.

"""'/;:;'i);""'" ,>::,;, ,.�,,,,�
Ama�;;(je Dirigentes
Lojistas de Gaspar

> �

Dicas comerciais

o vendedor de sucesso

Este vídeo é um verdadeiro guia para todos os

que fazem da venda a sua profissão. Nela o con

sultor Eduardo Botelho afirma que o vendedor
só deixará de ser um tirador de pedidos se ele

começar a praticar autocontrole e

autotreinamento.

o cliente encantado

Aqui você vai acompanhar quais são os fatores
da competitividade para a sobrevivência do seu

negócio. Através de bem-humoradas historinhas,
que todos nós passamos no dia-a-dia, com os maus

e bons atendimentos, bem como a importância
do marketing.

Livros
Motivado para vender

I I O autor mostra que, a mudança da qual o merca
do necessita, para alcançar "tempos melhores", é
amudança de sua vida, de sua atitude, de sua for
ma de perceber as inúmeras oportunidades que
se apresentam em tempos que se julgam tão difí-

Venda de boca a boca
A propaganda de boca a boca é a ferramenta de

marketing altamente eficiente, contagiante. Pes
quisas mostram que clientes satisfeitos contam

algo sobre suas experiências positivas para 4 ou

5 pessoas, e negativas para I I pessoas. Então va

mos aprender.

ONDE ENCONTRAR?
CDL - Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

. Rua Coronel Aristiliano;Ramos 502 - Gaspar(,
Telefones: 332.1133 - 332.2599.

Mania de Suêesso.:1

Fone: XX(47) 322-7988

PARCELAS
R$ 214,00
R$ 299,00
R$ 385,00
R$ 471,00
R$ 599,00
R$ 749,00

I ,
/" \.

.. ,.

__
' '_.......--:.

Plantões
'bados, doming

e feriados
..� /Ata- .

.,

-, /
.

\/

Para construção, compra,
reforma ou ampliação de

.

seu imóvel. ,../"':-:
Trabalhamos iO
autorização � L

Bacen por consl

Fone: 9133·9015

CRÉDITO
R$ 20,000
R$ 28,000
R$ 36.000
R$ 44,000
R$ 56.000
R$ 70,000

EXEMPLOS
DO

PLANO DE
120 MESES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Agradecimentos
Agradeço o convite do Clube

Sênior Gaspar que estará se reu

nindo no próximo domingo na

Associação da Bunge para come
morar os 15 anos do Clube. Pa
rabéns!

Taça Rio ltajaí-Açu
Vai recomeçar -no próximo

domingo a Taça Rio Itajaí-Açu,
acompanhe matéria nesta edição.
As vagas para a fase final come

çam a ser definidas.

Veteranos

Jogando em casa o

Tamandaré empatou em 2 gols
com oMachados de Navegantes.
O Clube Sênior foi a Indaial e

empatou em 4 gols com o

Botafogo.

Jhonatan
O piloto gasparense Jhonatan

Batista estreou nova moto no úl
timo domingo em Indaial pelo
campeonato estadual. O piloto
ficou com o 3° lugar na classifi
cação final. Nos dois próximos
finais de semana, Jhonatan par
ticipa de etapas do brasileiro. A
expectativa é de que traga bons
resultados para o motocross

gasparense.

Karatê
O instrutor de Karate Leone

Pereira dos Santos foi árbitro no

último final de semana na cida
de de Joinville do Campeonato
Brasileiro de Karatê,

Futsal
Com a reforma do João dos

Santos, no próximo semestre

devem acontecer alguns campe
onatos.

o palco
Sem o Tupi na segundona, o

Carlos Barbosa Fontes recebeu
no último domingo um público
bem diferenciado. Apesar da
chuva quem foi ao Estádio ficou
encantado com o espetáculo da

Orquestra Sinfônica de Santa
Catarina. Esperamos que o fute
bol volte logo, em melhor
sintonia.

Recomeça a Itajaí-Açu
Depois de duas semanas parada a Taça reinicia e começa a ser definidas as vagas

Depois de duas semanas pa
rada recomeça a 4" Edição

da Taça Rio Itajaí-Açu.
A paralisação já estava pre

vista desde o início da competi
ção, no dia 30 não houve roda

da, pela realização da Festa de
São Pedro, e, no último domin

go houve a realização do Torneio
'de Futebol do Bela Vista.

Enquanto aguardam o reco

meço, as equipes continuam a fa
zer as contas para a classificação
do quadrangular final. Confira

como está a classificação, após
a 7" rodada. O Gasparinho e o 7
de Setembro, parecem na tabela
com um jogo a menos, que ain
da não foi julgado. O jogo que
foi iniciado entre as duas equi
pes, foi interrompido aos 3 mi
nutos de jogo, sob a alegação de

insuficiência numérica do time
do 7 que havia perdido um dos
seus 8 jogadores aos 3 minutos
de jogo.

Para Miro Sálvio, Presidente
da Liga Desportiva Gasparense

e diretor da equi
pe do 7 de Setem

bro, o árbitro ter

minou a/partida
porque quis,
"Uma equipe pode
jogar até com 7 jo
gadores, ele não ti
nha porque termi

nar", avalia o diri

gente, que _espera
por um julgamen
to para decidir a

partida.

Gaspar nos Jogos Abertos

'Màterial Elétrico - Hidráulico -

"Ferragens e Ferramentas.

I

EQUIPES PG J V E D GP GC

SOC.TAMANDARÉ 21 7 7 o o 18 06
'"
'"
os

SOC GASPARINHO 11 6 3 2 .... 1 23 09 fi
BELA VISTA 10 7 3 1 3 l3 11 §
FLORESTAEC 09 7 3 o 4 11 15 N

SOC.FERROVIARIO 05 7 1 2 4 06 16
E
os
'"

7 SET/SULVIMES 01 6 O 1 5 07 21
<.)
�

Artilheiros: Sidnei, Soe .. Tamandaré com 7 gols e Marinho, (Soc. Gasp.) com

As equipes de Gaspar inici
am a partir deste sábado, a luta
por vagas para os Jogos Abertos
de Santa Catarina.

Para chegar aos jogos aber
tos, as equipes gasparenses pre
cisam primeiro passar pela fase

regional.
O voleibol masculino -con

quistou vaga para o Regional de
pois de ficar com o segundo lu
gar na fase micro-regional, rea
lizado no mês de abril na cidade
de Luis Alves.

O voleibol faz sua primeira
partida neste sábado, diante da

representação de São Bento do
Sul, às 14:30 horas.No domin

go às 10:30horas, Gaspar erifren
ta a representação de Indaial, e
na segunda-feira é a vez de en

frentar a equipe de Rio Negrinho.
Gaspar está na chave C, e, os jo
gos serão realizados no Ginásio
de Esportes da Associação Atlé
tica Germer.

O Tênis de campo' masculi
no, está na chave A, juntamente
com São Bento do Sul e

Blumenau. O primeiro jogo de

Gaspar será no sábado às 9horas
diante de Blumenau e, às 15ho
ras enfrenta a representação de
São Bento. Os jogos serão reali
zados no Clube .Ginástico
Guairacás.

A Bocha Feminina entra' em
cancha às 9horas, quando enfren
ta a representação de Blumenau,
às 10 horas enfrenta a represen
tação de Timbó, às 13 horas joga
novamente contra Blumenau , às
14 horas volta a jogar contra
Timbó, às 16 horas contra

Blumenau, e encerra a participa
ção jogando contra Timbó às
17horas. Os jogos serão realiza
dos na Cancha Ditmar Klitzke.

Às 19horas será realizado o

Cerimonial de Abertura dos Jo

gos Regionais, no Complexo
Esportivo de Timbó.

_ A delegação de qaspar será
composta por aproximadamente
�O integrantes, entre atletas e di.

rigentes, e ficará sob a supervi
são da Fundação Municipal de
Esportes.

Campo A - Sociedade Macucos:
14:00 hs - Plasvale 1 X 2
15: 15 hs - Frios Schmitt 1 X 2

16:30 hs - Arsenal O X O

Comercio de Peças MS
Est Bimo/Elétrica Cordeiro
América

Campo B: Sociedade União
14:00 hs - Ouro Verde 1 X 1

15:15hs-AreiasSchramm 3 X O
16:30 hs - Maq.Edson/Coringa Conf. 3 X O

Kiko Confecções
Lanchonete Tomio
Marmoraria Graniblu

Campo C: Sociedade Gasparinho
14:00 hs - Juventude Alternativa 3 X O Chamagua
15: 15 hs - Scorpions 2 X O J.D. Produções
16:30hs - Antenas Nacional 3 X O Palmeiras

Campo D: Amigos Belchior

14:00 hs -Círculo S.A. 4 X 4 Lat. e Pintura Voss
15: 15 hs - Superm. Amigão 5 X 4 Max Clean
16:30 hs - Creche Recanto Feliz O X Bretzke

Campo E: Marcelo Poffo

14:00 hs - Clube Amig.Figueiras
15)5 hs - Madureira
16:30 hs - Sup.São José

1 X O Aliança do Vale
O X 2 FWG Empr. Mão Obra
O X 3 Jornal Cruzeiro do Vale

CampoF: Sociedade Ferroviário

14:00 hs - Ciro-Jacó/Bat, WM
15:15 hs - Malhas Isensee
16:30 hs - Tabajara

4 X 1 Vaca Louca/Graia
2 X 1 Textil Larissa/Lagoa Santa
1 X 5 Enovelar

www.braznet.com.br/sentinela

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA. Rádio Sentinela do Vale

na INTERNET
Dicas de Sites Interessantes:

·�-Fone: 397-1069---· ,"="" _ .

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.corn.br/anagora

332-0783
332-1200

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Moleque assegura vaga
Equipes feminino e masculino de Gaspar asseguram vagas na próxima fase da competição

As equipes de Gaspar repre- destaque dos jogos, acha muito
sentadas pelas Escolas legal ter sido artilheira, mas para

Zenaide Schmitt Costa e Ivo a atleta o mais importante foi a
D'Aquino nos naipes feminino classificação, "O mais impor
e masculino respectivamente, tante foi ter conquistado a vaga,
conquistaram vaga para os Jo- agora vamos nos preparar para
gos Regionais do Campeonato a próxima fase", finaliza a atle
Catarinense Escolar do Mole- ta.

que Bom de Bola. No masculino, a equipe do
A equipe da Zenaide S. Cos-

'

Ivo D'Aquino ficou com o se

ta, representante no naipe femi- gundo lugar da competição.
nino conquistou o título da fase Os meninos comandados
Micro Regional da competição pelo professor Alexandre Ra
realizada na última semana na mos, garantiram vaga para a

cidade de Camboriú. próxima fase, juntamente com
Na campanha do título, a cidade de Camboriú.Para o

Gaspar venceu todas as parti- professor o resultado foi extre
das que disputou, marcando 10 mamente positivo, "O resulta
gols, sem sofrer nenhum. do vem coroar o trabalho que

Para Milton Cassiano, pro- teve inicio na fase municipal, e
fessor de Educação Física da Es- que será continuado para a pró
cola e treinador das meninas a xima fase", finaliza Alexandre.
determinação das meninas foi Caio Wackerhage, goleiro

13 fundamental para a conquista, do Ivo é também goleiro da
§ "O mérito foi todo das meninas, equipe infantil do Clube Atléti-�

.

ê elas foram determmadas e de- co Tupi, para o jogador, apesar
: monstraram muita garra", ana- de algumas falhas da equipe, o
� lisa o professor. importante foi a classificação,

KamilaMitterstein, artilheira "Tivemos algumas falhas, mas
§ da competição com 10 gols é estamos no Regional, isto é o

'.,
"

Jhonatan é terceiro no estadual
O piloto Jhonatan Ba- da etapa, Elton Becker fi- Brasileiro. Na categoria

tista estreou moto-nova na cou com o primeiro lugar, Júnior, o piloto gaspa-
43 etapa do Campeonato Cristoffer Florenzani do rense Pablo Reinert fi
Catarinense de Moto- Paraná em segundo e cou com o terceiro lugar
cross realizado no último Jhonatan Batista deGaspar na etapa.
final de semana na cida- em terceiro lugar. Esta foi a primeira
de de Indaial. Para o piloto oresulta- prova do estadual que

O piloto da Kawasaki, do vem para dar novo ani- Pablonão vence, mesmo
superou as expectativas e mo à equipe, "Isto mostra com o terceiro lugar o pi
conquistou o 3° lugar da para nós mesmos que com loto ocupa a liderança do
etapa, ficando em 2° lu- equipamento de ponta po- Estadual.
garna primeira bateria,a- demos correr entre os pri- O próximo compro
trás apenas de Elton Be- meiros", avalia Jhonatan. misso de Pablo será nos
cker. No próximo final de se- dias 27 e 28 de julho na

Na segunda bateria, mana, o piloto entra em cidade de treze de Maio
Jhonatan até que fez uma pista pela 63 Etapa do Bra- quando acontece mais
boa prova, mas com pro- sileiro de Moto-cross na uma etapa da Copa Sul
blemas mecânicos no de- cidade de Indaiatuba e, na de Motocross, competi
correr da corrida, deixou semana seguinte, Jbonatan ção que Pablo também
o piloto na Y colocação. viaja para Cianorte (PR) ocupa a liderança na ca-

Na classificação geral onde disputa a T" etapa do tegoria Júnior.
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que importa no mornen

to"conclui Caio.

Rejane Calsing, Diretora
Presidente da Fundação Muni

cipal de Esportes, considera a

conquista, o resultdao de um tra

balho organizado, "A Fundação
apoiou as equipes e procurou
dar todas as condições necessá
rias para os treinamentos das

mesmas", segundo a diretora, a
Fundação continuará dando

condições para que as equipes
se preparem para a fase Regio
nal, que será realizada entre os

dias 31 de julho e 04 de agosto
na cidade de Tijucas.

Campanha das equipes
Feminino:
3 X O Camboriú
2 X O Baln. Camboriú
4 X O Itajaí
2 X O BaIn. Camboriú
Masculino:
6 X O Penha
O X 5 Camboriú
2 X 2 Itapema
5 X 3 Itajaí
O X 5 Camboriú

Blumenau sedia Master de Vôlei
Blumenauserá II....II�..��....-=�����::::::::::��

sede neste final de
semana, do X Tor
neio Máster Cata
rinense de Volei
bol Masculino e

Feminino.
Com a partici

pação de 8 equipes
de várias partes do
estado, a competi
ção conta com o

patrocínio da Sê
nior Sistemas de
Blumenau e apoio
çlaFURB.

Os jogos serão realiza
dos no Complexo Esporti
vo da Furb, a partir da sex
ta-feira a noite.

A competição é uma

iniciativa da Associação de
Veteranos de Santa
Catarina e tem por objetivo
proporcionar a integração
entre ex-atletas e equipes
de voleibol de veteranos,

enaltecendo o com

panheirismo e estimulan
do a prática do voleibol,
contribuindo assim para
uma melhor qualidade de
vida.
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